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В Симферополе —  
6 тысяч первоклассников
1 сентября в первые классы симфе-
ропольских школ поступят на обу-
чение шесть тысяч детей. Об этом 
сообщила заместитель главы адми-
нистрации — начальник управле-
ния образования администрации 
города Татьяна Сухина.

«На сегодняшний день около 6 тысяч де-
тей пойдут в первый класс в этом учебном 
году. Это гораздо большее количество, нежели было по состоянию на 
февраль месяц, когда начали приниматься заявления», — рассказала она.

Как отметила Татьяна Сухина, чтобы все желающие смогли поступить 
на учебу, в школах города было увеличено количество первых классов.

«Количество первых классов было увеличено на 18. И это не малень-
кие по количеству учащихся классы, а большие — по 30 человек и бо-
лее», — подчеркнула заместитель главы администрации — начальник 
управления образования администрации города.

При этом Татьяна Сухина обратила внимание на тот факт, что все обра-
зовательные учреждения на территории Симферополя к новому учебному 
году полностью укомплектованы необходимыми пособиями и инвентарем.

«Горавтотрансу» —  
25 новых автобусов
Муниципальному унитарному 
предприя тию «Горавтотранс» будет 
передано 25 новых автобусов среднего 
класса, приобретенных за счет респу-
бликанского бюджета. Об этом сообщила глава администра-
ции Симферополя Наталья Маленко.

«Еще 25 автобусов за счет республиканского бюджета будут куплены для 
Симферополя. Я думаю, когда мы выпустим их на городские маршруты, 
ситуация в транспортной сфере значительно улучшится», — сказала она.

Кроме того, глава администрации обратила внимание на то, что по 
результатам обращений граждан принято решение увеличить количество 
автобусов на некоторых межмуниципальных маршрутах, обеспечиваю
щих связь сел Симферопольского района со столицей.

«Люди жалуются на то, что приходится длительное время проводить 
в ожидании автобуса. Чтобы это время сократить, необходимо было 
увеличить количество транспортных средств на маршруте. Все, что 
необходимо делать для удобства горожан в сфере транспортного сооб-
щения, будет делаться. К сожалению, есть трудности, но, на мой взгляд, 
при тесном взаимодействии с гражданами мы придем к тому, что 
движение в городе нормализуется», — подчеркнула Наталья Маленко.

Вместо «КУБа» — 
уютный сквер!
26 августа в Симферопо-
ле стартовали работы по 
демонтажу незаконно 
построенного здания 
торгового центра «КУБ», 
представлявшего опас-
ность для посетителей 
и не вписывавшегося 
в исторически сложив-
шийся архитектурный 
ансамбль площади  
им. Куйбышева.

Развитие территории 
н ы н е ш н е й  п л о щ а д и   
им. Куйбышева ведется со 
времен Крымской войны 
18531856 годов. В те време-
на на этом месте началось 
строительство складов для 
пороха и боеприпасов. Од-
нако, вырытые подземные 
помещения изза высоко-
го уровня грунтовых вод 
оказались непригодными 
для хранения взрывчатых 
веществ и их за невысокую 
стоимость приобрел извест-

ный симферопольский ку-
пец Христофоров, который 
основал поблизости соб-
ственное винодельческое 
предприятие.

На площади (позже она 
была названа в честь совет-
ского политического деятеля 
и революционера Валериана 
Куйбышева), по некоторым 
историческим данным, рас-
полагался Шаховский базар, 
названный по имени вла-
дельца — помещика Шахов-
ского. Существующий ныне 
крытый рынок по типовому 
проекту возвели в 1974 году, 
перед ним был обустроен ро-
зарий. В 2000х годах пло-
щадь перед рынком была 
хаотично застроена много-
численными магазинами, 
ларьками и павильонами. 
К концу 2013 года посреди 
площади стремительно вы-
рос демонтируемый ныне 
торговый центр «КУБ».

Рано утром 26 августа 
2019 года у здания, закры-
того более года назад, тор-
гового центра, появилась 
тяжелая техника и рабочие, 
которые в целях безопас
ности смонтировали забор 
вокруг здания.

«Решение Апелляционно-
го суда о признании этого 
объекта самовольно пос
троенным вступило в закон-
ную силу 25 июля, админи-
страция города приступила 
к разборке здания, которая 
займет ориентировочно 
пять — шесть недель», — 
сообщил прибывший на 
место вицепремьер пра-
вительства Крыма Евгений 
Кабанов.

В ближайшее время на 
данной территории плани-
руется создать благоустроен-
ную зону общественного от-
дыха: уложить тротуарную 
плитку, высадить деревья, 

клумбы с цветами и устано-
вить скамейки.

Примечательно, что соб-
ственник ТЦ «КУБ», по 
словам Евгения Кабанова, 
отказался участвовать в про-

цессе демонтажа здания. Все 
работы по сносу незаконно 
построенного объекта про-
водятся за внебюджетные 
средства.
Продолжение на стр. 2 >



2 ЮЖНАЯ СТОЛИЦА  
Крым

№ 34 (1404)  
30 августа 2019 г.С ПРАЗДНИКОМ!

Дорогие педагоги и школьники 
Симферополя! Уважаемые родители!

Поздравляю вас с Днем знаний 
и началом нового учебного года!
1 сентября — это замечательный 

праздник, наполненный яркими букета-
ми и звоном детских голосов, теплом 
улыбок и радостью встреч с однокласс-
никами и дорогими сердцу наставниками.
Школьный звонок впервые прозвенит 

для первоклассников. У них начинается 
насыщенная школьная жизнь, которая 
откроет перед ними безграничный мир 
новых знаний, творческих побед и креп-
кой дружбы.
Этот учебный год потребует немало 

сил и внимания и от наших будущих 
выпускников. Уверен, что вы успешно 
сдадите экзамены и сделаете верный 
выбор своей будущей профессии. Образование было и остается важнейшим 
звеном в становлении и развитии каждого человека. Это залог успешного 
будущего гражданина и всей страны. Создать достойные условия для труда 
педагогов, для учебы школьников — основная задача городской власти. И мы 
для этого делаем все возможное, ежегодно направляя значительные средства 
на капитальный ремонт и укрепление материально-технической базы обра-
зовательных учреждений.
Особые слова благодарности сегодня мы говорим учителям за их энергию, 

чуткость и способность видеть талант в каждом ученике!
От всей души желаю нашим дорогим педагогам терпения, профессиональных дости-

жений и семейного благополучия, родителям — мудрости и взаимопонимания, а учени-
кам — отличных оценок, увлекательных открытий, интересных встреч и событий! 
Пусть этот новый учебный год станет для всех вас успешным и плодотворным!

Глава муниципального образования городской округ 
Симферополь Республики Крым — председатель 

Симферопольского городского совета Виктор АГЕЕВ

Дорогие ученики и учителя, 
преподаватели и студенты! 

Уважаемые родители!
Поздравляю Вас  

с Днем знаний и началом 
нового учебного года!

Это особый праздник, который сое-
диняет поколения, который объединя-
ет всех, кто учится и учит, кто стре-
мится сделать мир лучше и добрее. 
Он знаменует новый этап жизни для 
школьников и студентов, открывает 
новые возможности для раскрытия 
творческого потенциала, способностей 
и талантов учащейся молодежи.
Для первоклассников звучит первый 

школьный звонок. Именно они являют-
ся главными действующими лицами 
и главными героями праздника.
Крым обладает высоким образовательным потенциалом. Наши школьники 

демонстрируют высокие результаты при сдаче государственной итоговой 
аттестации, становятся победителями и призёрами всероссийских и меж-
дународных конкурсов и олимпиад. Крымские педагоги достойно продолжают 
и развивают лучшие традиции отечественного образования. Идёт модерни-
зация материально-технической базы учреждений образования, строятся 
новые школы.
В новом учебном году свои двери откроют 544 крымских школы, за парты 

сядут около 208 тысяч учеников, в том числе 23 700 первоклассников.
Благодарю работников сферы образования за самоотверженный труд. Желаю 

педагогическим коллективам реализации намеченных планов, ученикам — 
успехов в учёбе, родителям — радости и гордости за своих детей!

Глава Республики Крым С. АКСЁНОВ

Окончание.  
Начало на стр. 1

«Южная столица Крым» 
решила узнать мнение сим-
феропольцев по демонтиру-
емому зданию.

Вера Николаевна (пен-
сионерка): «Я живу по-
близости и помню, когда 
площадь была просторной, 
чистой, с газонами и елями, 
высаженными незадолго до 

200летия города. Такого му-
сора и грязи до застройки тут 
не было, вся торговля велась 
в крытом рынке. Я ни разу 
не была в этом (демонтиру-
емом — ред.) здании, оно от-
торгало своим неказистым 
видом и мрачным цветом».

Михаил (студент): «Про-
блема этой площади не толь-
ко в застройке шалманами, 
здесь очень жарко и пыль-

но, очевидно, что нужно вы-
саживать деревья, разбить 
газоны с поливом. Мы на 
кафедре в Академии строи-
тельства и архитектуры не 
раз обсуждали как должны 
выглядеть городские пло-
щади, каждый высказывал 
свои концептуальные пред-
ложения, и все они схожи 
между собой. Если бы к нам 
прислушались и сделали 

тут хорошую зеленую зону 
с поливом и выносливыми 
к нашему климату деревья-
ми, я был бы как горожанин 
очень рад этому. Тут можно 
посадить платаны, кедры, 
создать хороший ландшафт-
ный дизайн».

Ирина (домохозяйка): 
«Это здание закрыло нам 
весь вид из окон на площадь, 
в квартирах сразу стало 

темно и сыро зимой, я живу 
в пятиэтажке рядом. У нас 
же во время строительства 
этого «Куба» пошла трещина 
по дому, ведь здесь нельзя 
было ничего строить, куда 
мы только не обращались… 
Теперь это всё нужно очень 
аккуратно разобрать, я уже 
общалась с рабочими, они не 
будут применять тяжелую 
технику и взрывчатку, всё ак-
куратно обещали разобрать 
по частям».

Александр НОВИКОВ

Вместо «КУБа» — уютный сквер!

Дорогие друзья!
Сердечно поздравляю всех 
с началом нового учебного 

года! Этот праздник дорог всем: 
и тем, кто учился, и тем, кто 

учится, и тем, кто учит. Он на-
полнен счастливыми воспоми-
наниями и радостными ожида-

ниями.
1 сентября во всей стране гостепри-

имно распахнутся двери школ, гимна-
зий, лицеев, высших и специальных 
учебных заведений, зазвучат звонки, 
а классы и аудитории наполнятся 
оживленными голосами.
Первоклассники с первым школьным 

звонком окунутся в увлекательный 
мир знаний, новых открытий и ярких 
впечатлений. Для выпускников первый звонок прозвенит в последний раз 
и даст старт важнейшему этапу подготовки к выбору будущих профессий 
и дальнейшего жизненного пути. Первокурсники в этот день начнут пости-
гать тайны науки и мастерства, накапливать необходимые навыки и опыт 
самостоятельной взрослой жизни.
Дорогие ребята! Желаю вам упорства и целеустремленности, отличных 

оценок и больших побед. Не бойтесь трудностей, именно их преодоление даст 
вам необходимый жизненный опыт. Мы с надеждой смотрим на вас, ведь вам 
предстоит строить будущее нашей страны!
Уважаемые преподаватели и учителя! Искренне желаю вам терпения, му-

дрости, усердных и талантливых учеников. Именно от вас, от нравственных 
ориентиров, которые вы дадите, во многом зависит, каким будет новое по-
коление нашей страны и нашей республики.
От всей души желаю всем крымчанам крепкого здоровья и успехов!

Председатель Государственного Совета Республики 
Крым В. КОНСТАНТИНОВ

Дорогие учащиеся, уважаемые 
учителя и родители! 

Поздравляю вас с началом  
нового учебного года!

Этот день является праздником 
для всех поколений, он несет в себе 
огромное чувство радости, молодости 
и новизны, наполняя сердца счастли-
выми воспоминаниями, вдохновляя 
на добрые дела, поддерживая в труд-
ные минуты!
В первый день учебного года любимая 

школа встречает учеников и учителей, 
давая начало новому этапу жизни, на-
сыщенному интересными открытиями 
и неожиданными встречами, и, самое 
главное, открывает двери в волшебный 
мир знаний для первоклассников, кото-
рых ожидает прекрасная и захватывающая школьная жизнь! Пусть праздник 
станет хорошим стартом на весь учебный год, а высокие результаты в школе 
помогут вам достичь поставленных целей!
Уважаемые учителя, примите особые слова благодарности за вашу преданность 

профессиональному долгу, самоотверженный и созидательный труд, от которого 
зависит не только уровень знаний, но и общее духовно-нравственное, творческое, 
физическое развитие юного гражданина, будущее нашего города и России!
Дорогие родители! Уверена, что вы будете гордиться успехами своих детей, 

помогая им реализовывать и раскрывать свои таланты и возможности, ведь 
именно от вашей любви и понимания зависит, что возьмет ребенок за пример 
для подражания и на что будет ориентироваться в будущем.
От всей души желаю всем здоровья, успехов, осуществления самых смелых 

планов и воплощения идей! Пусть радость творчества и стремление к победам 
сопутствуют учащимся в учебе, учителям в работе, родителям в воспита-
нии детей, а новый учебный год преумножит ваши знания и откроет новые 
горизонты для реализации задуманного!
Глава Администрации города Симферополя Наталья МАЛЕНКО
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Пресс-служба администрации города Симферополя

ЛЮДИ — ГЛАВНОЕ ДОСТОЯНИЕ ГОРОДА!
Глава администрации 
Симферополя Наталья 
Маленко, заместители 
главы администрации, 
начальники департа-
ментов и управлений, 
представители прокура-
туры Симферополя, кон-
трольно-счетной пала-
ты, городских филиалов 
ГУП РК «Вода Крыма», 
ГУП РК «Крымэнерго», 
ГУП РК «Крымтеплоком-
мунэнерго» и ГУП РК 
«Крымгазсети», а также 
руководители городских 
филиалов экстренных 
служб и муниципальных 
управляющих компаний 
обсудили актуальные 
вопросы с председате-
лями ТОС, МКД и ТСН, 
а также руководителями 
общественных органи-
заций и симферополь-
цами, изъявившими же-
лание принять участие 
во встрече.

«Такой формат встречи 
обеспечивает прямое взаи
модействие, исполнение 
данных ранее поручений 
и самое главное помогает 
обеспечивать постоянный 
конструктивный диалог 
администрации с симферо-
польцами», — уточнила гла-
ва администрации Наталья 
Маленко.

При этом она особо отме-
тила, что все без исключения 
вопросы, которые подняты 
на сегодняшней встрече, бу-
дут рассмотрены, и их реше-
ние будет контролироваться 
профильными заместителя-
ми. Также Наталья Мален-
ко ознакомила собравшихся 
с результатами исполнения 
поручений, данных главой 
Республики Крым Сергеем 
Аксеновым в ходе выездных 
совещаний по проблемным 
вопросам Симферополя 
13 марта и 29 мая.

«По состоянию на сегод-
няшний день у нас находятся 
на контроле два протокола 
поручений Главы Крыма. 
Всего было дано 69 поруче-
ний, из них выполнено 41 
и 28 находятся в работе. Из 
выполненных поручений 
назову основные. Ликвиди-
рованы 22 стихийные свалки 
на территории города и эта 
работа носит постоянный 
характер. Размещено распи-
сание движения обществен-
ного транспорта на всех 
остановочных павильонах 
города и эта работа также 
продолжается, — сообщила 
глава администрации. — Вы-
полнены работы по установ-
ке остановочного павильона 
на улице М. Василевского, 
16. Восстановлено наружное 

освещение во дворе МКД по 
улице Шоссейная. Решен 
вопрос с выделением земли 
под строительство модульно-
го пищеблока для Крымско-
го колледжа общественного 
питания и торговли по улице 
Кечкеметская, 2, открыто 8 
новых спортивных площа-
док на территории школ».

По словам Натальи Ма-
ленко, на постоянной основе 
ведется борьба с торговлей 
в неустановленных для этого 
местах.

«Административной ко-
миссией рассмотрено с на-
чала года 1 тысяча 43 прото-
кола и начислено штрафов 
на сумму 5 миллионов 
489 тысяч рублей. Оплачено 
и взыскано средств на сумму 
1 миллион 205 тысяч», — от-
метила она.

Кроме того, глава админи-
страции озвучила перечень 
поручений Главы Крыма, 
которые на данный момент 
находятся на стадии испол-
нения.

«В работе у нас находятся 
следующие вопросы: вос-
становление спортивной 
площадки на территории 
Таврической школыгимна-
зии № 20, ремонт актового, 
спортивного зала и пище-
блока школы № 27, оборудо-
вание видеонаблюдением 
спортивных площадок на 
территории школ, восста-
новление общественных 
туалетов, обеспечение де-
монтажа незаконных НТО, 
продолжается подготовка 
жилищного фонда к ото-
пительному сезону и так 

далее. Смею заверить, что 
все поручения, данные нам 
Главой Республики, будут 
выполнены», — подытожи-
ла глава администрации.

В ходе встречи жители 
Симферополя обозначили 
главе администрации наи-
более острые социальные 
вопросы. Большинство об-
ращений касались работы 
общественного транспор-
та. В частности, прозвучала 
просьба вернуть автобус-
ные маршруты № 88, № 102 
и № 5, а также рассмотреть 
возможность создания 
маршрута «улица Маршала 
Жукова — новый терминал 
аэропорта». В свою очередь, 
Наталья Маленко поручи-
ла начальнику управления 
транспорта и связи деталь-
но изучить озвученные про-
блемные вопросы и прило-
жить максимум усилий для 
их решения.

Также поднимались темы 
некачественной уборки 
городских улиц и обслу-
живание управляющими 
компаниями МКД. Наталья 
Маленко заверила, что все 
озвученные вопросы бу-
дут рассмотрены ответ-
ственными сотрудниками 
 администрации. Итоги этой 
работы будут озвучены уже 
на следующей рабочей 
встрече с общественностью, 
которая состоится 27 сен-
тября.

Наши дети —  
лучшие 
в Республике
В Симферопольском музыкаль-
ном училище имени Чайковско-
го состоялся концерт-поздрав-
ление педагогов Симферополя 
с 1 сентября.

С наступающим новым учебным 
годом учителей крымской столицы 
поздравили глава муниципального 
образования городской округ Симфе-
рополь — председатель городского 
совета Виктор Агеев и глава адми-
нистрации Симферополя Наталья 
Маленко.

«В этом году 80 молодых педа-
гогов впервые выйдут на работу 
в наши городские школы, и раду-
ет, что с каждым годом эта цифра 
растёт, — подчеркнул в своей речи 
Виктор Агеев. — Симферопольцы до-
веряют вам самое дорогое, что у них 

есть — своих детей, которых вы по-
могаете воспитывать достойными 
членами нашего общества. Выражаю 

огромную благодарность за ваш труд 
и за то, что ежедневно вкладываете 
душу в новое поколение горожан».

Обращаясь к работникам образо-
вания крымской столицы, Наталья 
Маленко отметила:

«Наши дети являются лучшими 
в Республике: из 15 детей, полу-
чивших сто баллов по итогам ЕГЭ, 
девять обучаются в Симферополе. 
Это итоги вашего труда. Ребёнка 
нужно повести за собой, вне за-
висимости от возраста, а сделать 
это можно только одним спосо-
бом — полюбить его и показать 
очень многое своим собственным 
примером».

На сцене музыкального учили-
ща для педагогов Симферополя 
выступил фольклорный ансамбль 
песни и танца «Мирас» из Респу-
блики Башкортостан с яркой про-
граммой «Культурное наследие на-
родов мира». Своими творческими 
номерами артисты познакомили 
собравшихся с культурными тра-
дициями родного края, а также ис-
полнили песни крымских татар — 
«ГузэлКырым» и «Под скалой».
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За помощью — к главе администрации!

ТОЛЬКО КОНСТРУКТИВНЫЙ ДИАЛОГ!

Глава администрации 
города Симферополя 
Наталья Маленко про-
вела очередной приём 
граждан по личным 
вопросам.

З а  п о м о щ ь ю  к  гл а в е 
 администрации сегодня об-
ратились восемь горожан. 
Рассмотренные вопросы 
касались в том числе пере-
оборудования пешеходных 
ограждений на остановках 
общественного транспорта, 
ремонта системы теплоснаб-
жения в многоквартирном 
доме, отделки реконструи-
рованного жилья.

Так, жительница дома 
№ 9/9 по улице Шполянская 
рассказала, что её квартира 
не отапливается в холодное 
время года, а система те-
плоснабжения дома в целом 
работает с большими пере-
боями. Решение проблемы 

Наталья Маленко взяла на 
личный контроль, вопрос 
также будет прорабатывать-
ся совместно с начальником 

МУП «Киевский Жилсер-
вис» Олегом Кузьминым.

Повторно обратившейся 
по вопросу узаконивания пе-

репланировки в общежитии 
семье Ткаченко глава адми-
нистрации порекомендовала 
собрать необходимый пакет 

документов и обратиться 
в суд для признания закон-
ности произведенной пере-
стройки комнат.

Представитель московско-
го консорциума «ИнтеграС» 
и директор филиала редак-
ции «Российской газеты» 
обратились к главе админи-
страции крымской столицы 
по вопросам сотрудничества.

Заявитель, проживающий 
в частном секторе по адресу 
проезд Сосновый, д. 4, пожало-
вался на то, что сосед оборудо-
вал сливную яму за пределами 
красной линии своего участка 
и осуществляет слив нечистот 
в местный ставок. По данному 
вопросу было принято реше-
ние провести комиссионный 
выезд со специалистами го-
родской администрации на 
место для определения за-
конности либо незаконности 
описанных действий.

Глава администрации 
крымской столицы На-
талья Маленко провела 
еженедельное заседа-
ние рабочей группы по 
обследованию зелёных 
насаждений на улице 
Александра Невского.

В работе приняли участие 
первый заместитель главы 
 администрации города Татья-
на Свириденко, заместитель 
главы администрации города 
Павел Кузнецов, руководитель 
аппарата администрации 
Роман Глухий, начальники 
профильных департаментов 
горадминистрации, а также 
члены рабочей группы и предста-
вители городской общественности.

Информацию о ходе работ по капи-
тальному ремонту улицы А. Невского 
представила Наталья Маленко. Она 
сообщила, что работы подрядчиком 
на сегодняшний день ведутся по на-
меченному графику.

«Вместе с Анной Игоревной Репец-
кой мы осмотрели участок от площа-
ди Советской до улицы Серова. По 
итогам определились, что компенса-
ционная высадка здесь не требуется. 
Работы по благоустройству скверов 
Святого Луки и Айвазовского бу-
дем стараться планировать на сле-
дующий 2020 год», — сказала глава 
 администрации города.

Также она уточнила, что в ближай-
шее время совместно с членами груп-
пы будет проведено совещание не-
посредственно на месте работ, в ходе 
которого коллегиально определятся 
места для высадки новых деревьев.

«Подрядчик ведёт работы с мини-
мальным ущербом для насаждений. 
К сожалению, был случай поврежде-
ния одного корня платана. Как мы 
и договаривались, своевременно 
специалистами проведена обработка 
специальным составом места сре-
за», — отметила Наталья Маленко.

Кроме того, глава администрации 
крымской столицы рассказала о ра-
боте по инвентаризации городских 
зелёных насаждений, а также планах 
по данному направлению на бли-
жайшую перспективу. В частности, 
первоочередное внимание будет 

уделено основным транспортным 
магистралям города, чтобы в даль-
нейшем реализовать комплексный 
подход к их благоустройству.

При этом она сделала акцент на 
том, что указанная деятельность ве-
дётся в тесном взаимодействии со 
специалистами данной отрасли. Вме-
сте с тем, она не исключает вариант 
привлечения на добровольных нача-
лах горожан, в том числе активистов 
территориального самоуправления.

Ряд конструктивных предложений 
и инициатив в части проведения ин-
вентаризации зелёных насаждений 

поступил от общественников, 
присутствовавших на заседа-
нии. Все они будут проработа-
ны и учтены.

В форме открытого диалога 
обсуждались и другие вопро-
сы, связанные с капитальным 
ремонтом улицы А. Невского. 
В частности, организация до-
рожного движения на приле-
гающих улицах, размещение 
информационных стендов на 
подъездах к ремонтируемо-
му участку, дополнительное 
информирование горожан 
о путях объезда и маршрутах 
движения общественного 
транспорта, повторного ис-

пользования гранитных бордюров 
и другие.

По инициативе участников сове-
щания были затронуты и другие ак-
туальные вопросы. В частности, про-
ведение работ в парке Мира. Глава 
администрации отметила, что в те-
чение 12 недель будет организована 
специальная встреча, посвящённая 
данной теме.

«По парку Мира есть поручение 
Главы республики, согласно кото-
рому это должна быть общедоступ-
ная, пешеходная зона отдыха для 
горожан с ограниченной парковкой. 

Там будут установлены детская 
и спортивная площадки, выполнена 
дополнительная высадка зелёных 
насаждений. В дальнейшем содер-
жанием данной территории будет за-
ниматься компания «Владоград», — 
сообщила глава администрации.

Обсудили участники совещания 
и вопросы озеленения детских садов, 
строительство которых выполняется 
в рамках федеральной целевой про-
граммы. Наталья Маленко выразила 
полную поддержку горожанам, кото-
рые поднимают вопрос отсутствия 
в проектах высадки деревьев.

«Для Симферополя и его жителей 
новые места в дошкольных учреж-
дениях вопрос более чем острый. 
Вопросы озеленения, в частности, 
по садику на Ковыльной, мы уже 
прорабатываем», — уточнила глава 
администрации города.

Завершая встречу, Наталья Ма-
ленко поблагодарила участников 
за работу, а также отметила, что 
все внесённые предложения будут 
проработаны профильными специа
листами.

Напомним, в связи с началом ра-
бот по капитальному ремонту улицы 
Александра Невского перекрыт уча-
сток дороги от площади Советской 
до Суворовского спуска.
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Глава Симферополя провел 
встречу с работниками МФЦ
Глава муниципального образования городской округ Симферо-
поль Республики Крым — председатель Симферопольского го-
родского совета Виктор Агеев встретился с сотрудниками ГБУ РК 
«Многофункциональный центр предоставления государствен-
ных и муниципальных услуг», чтобы обсудить с работниками 
МФЦ интересующие их вопросы.

Как и прежде, горожан волнует проблема устройства детей в детские 
сады, особенно молодых мам беспокоит острый дефицит ясельных групп.

Как отметил глава крымской столицы, доступность детских дошкольных 
учреждений и модернизация системы школьного образования — это при-
оритетная задача для городской власти и работа над решением проблемы 
очередности в детские сады ведется постоянно. Только до конца этого года 
свои двери для маленьких симферопольцев откроют 10 дошкольных уч-
реждений. Планируется, что к 2022 году вопрос с нехваткой мест в детских 
садах будет полностью решен.

Кроме того, коллектив МФЦ обратился к председателю городского совета 
с просьбой посодействовать в ремонте тротуара вдоль улицы Мате Залки, 
ведущего к зданию учреждения.

По словам директора ГБУ РК «Многофункциональный центр предо-
ставления государственных и муниципальных услуг» Ольги Макаровой, 
в день отделение посещает более 800 граждан, и путь к учреждению стал 
настоящим испытанием как для сотрудников, так и посетителей, среди 
которых, зачастую, пожилые люди и инвалиды.

В свою очередь, Виктор Агеев подчеркнул, что разрушенные тротуары — 
это наболевшая тема для всего Симферополя. Сейчас на территории города 
повсеместно ведутся работы по замене асфальтового покрытия улиц, и сле-
дующим этапом благоустройства городской среды станет восстановление 
и обустройство всех тротуаров крымской столицы. Руководитель муниципа-
литета заверил, что первостепенное внимание будет уделено ремонту тротуа
ров к образовательным, социальным и другим бюджетным учреждениям.

Педагогическая конференция

ВСТРЕЧА С КОЛЛЕКТИВОМ 
ПЕРИНАТАЛЬНОГО ЦЕНТРА
Глава муниципального 
образования городской 
округ Симферополь 
Республики Крым — 
председатель Симфе-
ропольского городско-
го совета Виктор Агеев 
совместно с Председа-
телем Государственно-
го Совета Республики 
Крым Владимиром 
Константиновым с ра-
бочим визитом посетил Перинатальный центр РКБ им. Семашко.

Гости осмотрели новейший симуляционнотренинговый кабинет с демон-
страцией многофункциональных тренажеров симмама и симбеби, который 
недавно появился в учреждении. Также они посетили операционный блок 
и отделения анестезиологии и реанимации для женщин.

Во время встречи с трудовым коллективом медцентра спикер крымского 
парламента отметил, что в системе республиканского здравоохранения 
уже сделано достаточно много, но работа ещё предстоит большая.

Вместе с тем, главный врач ГБУЗ РК «РКБ им. Н. А. Семашко» Александр 
Остапенко рассказал, что Перинатальный центр испытывает дефицит пло-
щадей, так открыт на основе диагностического центра в приспособленном 
помещении. Сотрудники учреждения обратились к Владимиру Констан-
тинову с просьбой о необходимости строительства нового здания возле 
многопрофильного медицинского центра «Крымская республиканская 
клиническая больница им. Н. А. Семашко» в посёлке Аграрном, где еще 
есть возможность возвести новое строение.

— С учётом мнения экспертного сообщества в Крыму необходимо найти 
решение по созданию медучреждений замкнутого цикла. Такие аналоги 
есть в России и это направление необходимо активно развивать, особенно 
в крымских моногородах, — считает Владимир Константинов. — Мы очень 
рады этой встрече и открытому диалогу. Будем продолжать активно взаи
модействовать, пока не добьемся результата. Очень надеемся, что новая 
больница им. Н. А. Семашко станет самым высококлассным и высокотех-
нологичным центром в Крыму, где будут работать самые авторитетные 
врачи России. Мы не оставим эту идею, пока не добьёмся ее воплощения. 
Мы движемся вперёд: от Крымской весны к Крымской мечте!

Глава Симферополя Виктор Агеев от имени жителей столицы поблагодарил 
коллектив Перинатального центра за профессионализм, высокий уровень 
качества медицинского обслуживания и ежедневный колоссальный труд, 
благодаря которому на свет появляются новые жизни.

Перинатальный центр рассчитан на 204 места и является единственным 
в Крыму специальным лечебным учреждением своего рода и уровня, 
где будущие мамы с высокой группой риска протекания беременности 
получают высококвалифицированную помощь специалистов. Ежегодно 
в центре проводится около 4000 родов. В среднем в сутки на свет появ
ляется 12 малышей.

Пресс-центр Симферопольского городского совета

В Симферопольской акаде-
мической гимназии состоя-
лась ежегодная августовская 
конференция руководящих 
и педагогических работников 
образовательных учреждений 
Симферополя «Муниципальная 
система образования: про-
странство образовательных 
возможностей и общественно-
го диалога».

В работе пленарного заседания 
конференции приняли участие 
глава муниципального образова-
ния городской округ Симферополь 
Республики Крым — председатель 
Симферопольского городского совета 
Виктор Агеев и заместитель главы 
администрации — начальник управ-
ления образования администрации 
города Татьяна Сухина.

Приветствуя участников мероприя-
тия, глава крымской столицы подчер-
кнул, что традиционная августовская 
конференция дает прекрасную воз-
можность подвести итоги прошедшего 
учебного года, обсудить назревшие 
проблемы, проанализировать и опре-
делить пути их решения, а также наме-
тить перспективы дальнейшего раз-
вития отрасли образования в городе.

— Симферополь гордится своими 
работниками образования. Вы — при-
мер для всех педагогических коллек-

тивов полуострова, а наши школы 
и детские сады являются образцом 
качественных образовательных стан-
дартов. Трудолюбие и компетент-
ность симферопольских учителей 
подтверждают победы на ежегод-
ных профессиональных конкурсах 
и многочисленные победы ваших 
воспитанников на предметных олим-
пиадах, республиканских и всерос-
сийских конкурсах. От имени всех 
горожан примите слова глубокой 
признательности за вашу самоотдачу 
в работе, любовь к детям, неравноду-
шие, желание и умение воспитать 

достойных граждан нашей страны, — 
подчеркнул Виктор Агеев и добавил, 
что городская власть всегда уделяла 
и уделяет сфере образования и его 
развитию первостепенное внимание. 
Так, на территории Симферополя 
до конца года откроются 10 новых 
детских садов, кроме того, в планах 
у города строительство 4 общеоб-
разовательных школ, в том числе 
школы для детей с ограниченными 
возможностями здоровья.

В ходе торжественного мероприя-
тия глава крымской столицы вручил 
заслуженные награды за высокий 

профессионализм отличившимся 
в трудовой деятельности педагогам.

«Августовская конференция — это 
особая традиция, которая направ-
лена на обмен опытом между пред-
ставителями учебных заведений 
и повышение квалификации педа-
гогов, — отметила во время своего 
приветственного слова Татьяна 
Сухина. — Управлением образова-
ния администрации Симферополя 
проведена значительная работа как 
в прошедшем году, так и в целом за 
последние пять лет: созданы допол-
нительные места в дошкольных уч-
реждениях, построены модульные 
детские сады, произведен капиталь-
ный ремонт в школах».

В работе конференции приняли 
участие более 400 педагогических 
работников симферопольских школ 
и детских садов, в том числе моло-
дые преподаватели и заслуженные 
работники сферы образования.
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Майдан не пройдет:  
Кому выгодно раскачивать 
ситуацию в стабильном 
Крымском регионе
Предвыборная кампания — идеальное 
время для дестабилизации обстановки 
в столице и на полуострове

«Протестная Москва»
В столице страны уже поч-

ти месяц проходят акции 
протеста, организованные 
несистемной оппозицией 
в связи с грядущими выбо-
рами в Мосгордуму. Люди 
выходят на улицы столи-
цы, ведомые довольно аб-
страктными лозунгами «За 
честные выборы», нередко 
нарушая закон о несанкцио
нированных акциях проте-
ста, итог — столкновения 
с полицией и задержания 
участников…

Для крымчан вся эта исто-
рия знакома еще с 201314 го-
дов, когда чтото подобное 
уже происходило в Киеве — 
столице уже бывшего госу-
дарства для жителей полу
острова. Прямые параллели 
наблюдают и политологи.

— Судя по стримам либе-
ральных СМИ с места не-
санкционированных акций 
протеста в Москве, можно 
говорить, что они коорди-
нируются, в них применя-
ются знаменитые методы 

американца Джина Шарпа 
по свержению государствен-
ной власти. Эти же методы 
применялись на Майдане 
в 2013 году в Украине. Сход-
ство между протестами, без-
условно, есть, но в отличие 
от властей Украины пяти-
летней давности, государ-
ственная власть в России 
сильна в своих позициях и не 
идет на поводу у толпы на 
несанкционированных ми-
тингах, — говорит политолог 
Иван Мезюхо.

По мнению политолога, 
кандидата исторических 
наук, доцента кафедры 
политических наук и меж-
дународных отношений 
философского факульте-
та Таврической академии 
КФУ им. Вернадского Ан-
дрея Никифорова, любая 
избирательная кампания 
в стране — это период, ког-
да власть наиболее открыта 
и в какойто степени уязви-
ма, именно поэтому органи-
заторы митинга действуют 
сейчас.

— Очевидно, цель этих ак-
ций — «булавочные уколы» 
российской государствен-
ности и одновременно раз-
рушение так называемого 
«крымского консенсуса» 
в обществе. Не секрет, что 
абсолютное большинство 
жителей России считает 
положительным фактом 
присоединение Крыма, это 
консолидирующий фактор 
населения страны. И этот по-
стулат тоже хотят размыть, 
чтобы разобщить граждан 
страны, — отметил Андрей 
Никифоров.

«Критиканы» 
 по-крымски

В Крыму 8 сентября также 
состоятся выборы в Государ-
ственный совет Крыма и му-
ниципальные образования. 
Есть ли риск «московских» 
волнений на полуострове? 
Тем более, что здесь также 
есть личности, которые ак-
тивно критикуют крымские 
реалии.

— Сами по себе отдель-
но взятые «критиканы» не 
представляют никакого по-
литического веса, вряд ли 
они могут когото кудато 
организовать и повести за 
собой, их потолок обществен-
нополитической деятельно-
сти — это соцсети. Есть у нас 
такие — например, небезы-
звестный директор одного 
из зоопарков в Крыму. Его 
политическая биография 
состояла лишь в том, что он 
еще со времен Украины все 
время пристраивался к ка-
комуто проекту. Например, 
в 2014 году он пытался бал-
лотироваться от «Родины», 

но так ничего не получилось. 
Есть и другой «обличитель» 
в соцсетях, известный на 
полуострове — к слову, идет 
он на этих выборах тоже от 
партии «Родина». Кроме, из-
вините за выражение, язы-
ка, шаловливых пальчиков 
и аккаунта в соцсетях, у него 
ничего нет. Зачем политсила 
набирает в свои ряды таких 
людей, непонятно. Это уже ее 
проблемы… — высказывает 
свое личное мнение Андрей 
Никифоров.

Тем не менее, по мнению 
специалистов, влияние 
в обществе отдельных фи-
гур, недовольных крымской 
властью, очень незначитель-
но. В первую очередь пото-
му, что люди сами видят 
колоссальные социальные 
и экономические улучше-
ния с 2014 года. — За 5 лет 
нахождения Крыма в составе 
России здесь не сформиро-
валась критическая масса 
людей с протестными взгля-
дами. Это напрямую связано 
с позитивными преобразова-
ниями в Крыму и Севасто-
поле во всех сферах жизни 
общества — в экономике, ин-
фраструктуре, социальном 
обеспечении, уровне жизни, 
межконфессиональной по-
литике. Это главный залог 
незыблемой стабильности 
в регионе, — подчеркнул 
Иван Мезюхо.

«Оппозиция 
в Крыму погрязла 
в междоусобицах»

Впрочем, не только «про-
тестные одиночки», но 
и даже оппозиционные пар-
тии за предыдущие 5 лет так 

и не смогли сформировать 
альтернативную повестку 
дня крымчан — во многом 
изза собственных междоу-
собиц.

— Партии думской оп-
позиции погрязли во вну-
триполитических склоках 
и проблемах. Приведу очень 
показательный пример: 
крымские отделения КПРФ 
и «Справедливой России» 
меняли региональное руко-
водство партийной органи-
зации. Я думаю, это красно-
речиво говорит о том, что 
монолитного единства в этих 
организациях нет, — продол-
жает Иван Мезюхо. Сомне
вается специалист и в каче-
стве «родинцев», которые 
идут по партийным спискам 
и «мажоритарке» на предсто-
ящих выборах в республике.

— Что до партии «Роди-
на», то на этих выборах она 
выдвинула большое количе-
ство кандидатов в депута-
ты людей, которые не были 
членами этой политсилы или 
участвовали ранее в других 
политических проектах ре-
спублики. В свою очередь 
партия «Единая Россия» 
все пять лет занималась си-
стемным партийным строи
тельством и развитием 
партийной сети в регионах, — 
заключил Иван Мезюхо.

Что ж, результаты работы 
или бездействия политиче-
ских сил на крымском по-
литическом ландшафте по 
достоинству оценят избира-
тели республики совсем ско-
ро. Главное, что волеизъявле-
нию граждан не помешают 
волнения и митинги.

Константин СЕРГЕЕВ

Безопасность — 
в приоритете
В администрации Симферопо-
ля состоялось выездное сове-
щание Министерства чрезвы-
чайных ситуаций Республики 
Крым под председательством 
заместителя министра чрезвы-
чайных ситуаций Республики 
Крым Олега Поваляшко.

В совещании приняли участие за-
меститель главы администрации 
Симферополя Павел Кузнецов, на-
чальник управления административ-
ных органов администрации города 
Сергей Роик, директор МКУ «ЕДДС» 
Симферополя Николай Талюпа, пред-
ставители жилищнокоммунального 
хозяйства и других профильных ор-
ганизаций крымской столицы.

Рабочая встреча была посвяще-
на актуальным вопросам в сфере 
защиты населения и территорий 
Симферополя от чрезвычайных си-
туаций природного и техногенного 
характера.

В частности, в ходе заседания об-
суждались обеспечение пожарной 
безопасности и готовности защитных 
сооружений гражданской обороны на 

территории крымской столицы. От-
дельное внимание было уделено разви-
тию добровольных пожарных дружин.

В рамках повестки дня также 
рассматривался вопрос создания 
и развития единой дежурнодиспет-
черской службы Республики. Так, 
было принято решение иницииро-
вать расширение штатного состава 
ЕДДС Симферополя для обеспече-

ния работы данной службы в более 
широком объёме.

Коллегиальным органом были так-
же подняты темы внедрения системы 
оповещения «Умный город» и доступ-
ности защитных сооружений для на-
селения Симферополя в случае ЧС. 
Соответствующие поручения были 
даны профильным структурным под-
разделениям администрации города.
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Реконструкция 
набережной — 
работы по плану
В рамках капитального ремонта набережной рек 
Салгир и Малый Салгир продолжаются работы по 
установке чугунного ограждения, укладке тротуар-
ной плитки и ремонту мостов. Об этом сообщил 
генеральный директор предприятия-подрядчика 
ООО «Асгард» Игорь Анацкий.

«По поручению главы администрации Симферополя На-
тальи Маленко сейчас ускоренными темпами завершаем 
работы по установке ограждения на участке Салгира от 
улицы Шмидта до улицы Киевской и на участке Малого 
Салгира вдоль парка имени Гагарина. Это те участки, где 
в непосредственной близости к набережной располагаются 
учебные учреждения. До конца недели здесь ограждения 
будут стоять. Это порядка 6 километров из общей протя-
женности набережной в 9 километров», — рассказал он.

Также Игорь Анацкий отметил, что тротуарной плитки 
уложено порядка 12 тысяч квадратных метров — это 40% от 
общего объема. Кроме того, на этой неделе будут завершены 
работы по ремонту еще 8 мостов через Салгир. Плиты бе-
тонные русла на протяжении набережной окрашены на 70%.

Ампельные петуньи — 
первый опыт
На центральных улицах 
Симферополя сняли 
ампельные петунии по 
причине завершения 
сезона их цветения. Об 
этом сообщил директор 
МУП «Горзеленхоз» Алек-
сандр Чернов.

«Во второй половине мая 
мы начали ампельное озеле-
нение на центральных ули-
цах города. На столбах были 
смонтированы кронштейны 
со специальными термочаша-
ми, в которые высадили пету-
нии, — рассказал Александр 
Чернов. — Это был первый 
опыт подобного украшения улиц в нашем городе».

По его словам, период цветения этих однолетних растений 
завершается в конце лета, поэтому работники предприятия 
«Горзеленхоз» приступили к демонтажу подвесных клумб 
и уже начали подготовку к следующему сезону озеленения 
крымской столицы.

«Специалисты предприятия уже сегодня прорабатыва-
ют варианты озеленения на подвесных клумбах для сле-
дующего сезона. Планируем расширить видовой состав 
в ампельных термочашах таким образом, чтобы цветение 
и декоративный вид растений радовали горожан и гостей 
столицы с ранней весны до поздней осени. С этой целью 
ведется подбор подходящих для этого растений и фор-
мируется соответствующий семенной фонд», — добавил 
Александр Чернов.

Главные улицы крымской столицы были украшены ам-
пельными петуньями в рамках подготовки к празднованию 
235й годовщины со дня основания Симферополя. В сле-
дующем году в столице планируется высадить в два раза 
больше зелёных насаждений, чем в 2019 году.

Пресс-служба администрации города 
Симферополя

Новая 
победа!
Ансамбль эстрадного 
танца «АlterEgo» стал 
финалистом VIII Между-
народного конкурса хо-
реографического искус-
ства «Вдохновение».

Танцевальный коллектив 
симферопольского учрежде-
ния «Радуга» принял участие 
в масштабном международ-
ном конкурсе «Вдохнове-
ние». За победу в нём бо-
ролись 2 504 танцора из 15 
стран, в том числе из США, 
Израиля, Китая, Марокко, 
Финляндии и Эстонии.

Руководители коллектива 
рассказали, что группа сим-
феропольской «Радуги» пока-
зала шуточный танцевальный 
номер «Муха здесь, муха там» 
и получила диплом лауреа-

тов 2 степени в номинации 
«Современная хореография».

«АlterEgo» продолжит борь-
бу в финале международного 
конкурса в Сочи в качестве 
серебряного призёра.

Готовность № 1
На календаре все ближе и ближе 
заветная дата — 1 сентября. Вре-
мя перед началом нового учебного 
года — время подготовки. Кто-то 
готовится за месяц, а кто-то на про-
тяжении всего лета. Мы знаем, что 
муниципальные бюджетные образо-
вательные учреждения готовятся все 
лето к тому, чтобы осенью распахнуть 
свои двери для учеников. Это касает-
ся не только среднеобразовательных 
школ, но и учебных заведений, где 
дети проводят внеурочное время, 
в том числе и спортивных школ.

Мы пообщались с директором симферо-
польской спортивной школы № 2 Черкасовой 
Анной Николаевной и узнали о том, какие 
перемены произошли в учебном заведении 
в летний период, что нового ждет учащихся 
в этом учебном году, какие планы и перспек-
тивы развития у школы.
— Анна Николаевна, расскажите, 
пожалуйста, об истории школы. И как 
давно Вы в должности директора?

— Ровно 40 лет назад, а именно в 1975 году, 
в городе Cимферополь по проспекту Кирова, 
51, в Детском парке была открыта Детскою-
ношеская спортивная школа № 2. Открытие 
нашей школы было приурочено к 30летию 
празднования Дня Великой Победы. И уже 
через два года мы снова будем праздновать 
юбилей и отмечать 45 лет со дня основания. 
А я тружусь в школе уже порядка 20 лет. 
Ровно столько я провожу здесь свои рабочие 
дни, работая на благо школы и приобщение 
детей к спорту.
— Расскажите сколько сейчас у вас 
учащихся? На какие направления на-
бираете детей и с какого возраста?

— Мы принимаем детей в спортивную 
школу с девяти лет. Баскетбол, футбол, во-
лейбол, бейсбол, софтбол, пауэрлифтинг, 
танцы. У нас работают 13 тренеров. Зани-
мается более 400 учащихся. Мы находимся 
в центре города (только зал для занятий па-
урлифтингом расположен на улице Героев 
Сталинграда), поэтому желающих идти к нам 
всегда много. А уже сейчас в школе у нас 
занимается больше 500 детей.
— Вероятно, высок интерес к баскет-
болу?

— Безусловно. У нас в нескольких группах 
с 9 лет занимаются юноши и девушки. Ра-
ботают опытные тренерыпреподаватели — 
Александра Ястребова, Вячеслав Ашурков 
и другие. Наши воспитанники традиционно 
принимают участие во всех городских и ре-
спубликанских спортивных праздниках 
и соревнованиях. Кроме того, наши воспи-
танники сейчас выезжают на соревнова-
ния и в другие города России, откуда также 
привозят призовые места, кубки и медали.
— На каком уровне текущее состоя-
ние школы?

— Я считаю, что состояние школы можно 
оценить достаточно хорошо. Каждый год 
в летний период времени, мы чтото меня-
ем, чиним, доводим до ума. В этом году мы 
поставили новые окна. Подготовили залы 
и раздевалки к новому учебному году. Про-
вели прием теплотрассы к отопительному 
сезону. Ранее также оборудовали школу 
по всем правилам техники безопасности 
и антитеррористической системе согласно 
российскому законодательству.
— Нуждается ли школа в дополни-
тельном оборудовании?

— Можно сказать, что школа нуждается 
не в дополнительном оборудовании, а в до-
полнительной площади и новых помещени-
ях. Поскольку в нашей школе очень тесно — 
в группах вместо 20 человек занимается 50 
детей. Поэтому есть необходимость в созда-
нии физкультурнооздоровительного ком-
плекса, на базе которого мы сможем прово-
дить и тренировки, и соревнования. А так, 
все необходимое оборудование мы приобре-
ли: мячи, сетки, баскетбольные щиты. Кро-
ме того, для всех участников спортивных 
команд была закуплена спортивная форма, 
чтобы наши воспитанники на всех соревно-
ваниях были узнаваемы и в едином стиле.
— Какие планы и перспективы разви-
тия спортивной школы?

— Что касается планов, то у нас они доволь-
но большие, но это уже на следующий год. 
На данный момент уже на экспертизу от-
правлен проект по усовершенствованию лет-
ней спортивной площадки. В наших планах 
поменять там покрытие, установить навес, 
а также места для зрителей. Кроме того, мы 
все также надеемся, что будет построен ФОК, 
где смогут заниматься наши дети и где мы 
сможем проводить командные соревнования.

С наступлением нового учебного года Анна 
Николаевна с теплом вспоминает своих быв-
ших учеников: «За эти годы у нас занима-
лось несколько поколений крымчан. Значи-
тельное количество из них стали мастерами 
и кандидатами в мастера спорта, еще больше 
выполнили спортивные разряды. Но главное, 
что наши воспитанники, любящие здоровый 
образ жизни, оказались хорошими людь-
ми», — подытожила директор.

Анна БЕЛОВА
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РЕСПУБЛИКА КРЫМ
ПРЕДСЕДАТЕЛЬ СИМФЕРОПОЛЬСКОГО ГОРОДСКОГО СОВЕТА

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
29.08.2019 г. Симферополь № 46

О назначении публичных слушаний на 11 октября 2019 года
В соответствии со статьей 28 Федерального закона от 06.10.2003 № 131-ФЗ 

«Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской 
Федерации», Градостроительным кодексом Российской Федерации, статьями 21, 
42 Устава муниципального образования городской округ Симферополь Респу-
блики Крым, решением Симферопольского городского совета от 28.11.2014 № 84 
«О публичных слушаниях в муниципальном образовании городской округ Сим-
ферополь Республики Крым», решением Симферопольского городского совета 
от 25.10.2018 № 1764 «Об утверждении Положения об организации и проведении 
общественных обсуждений, публичных слушаний при осуществлении градо-
строительной деятельности в муниципальном образовании городской округ 
Симферополь Республики Крым», учитывая обращение главы администрации 
города Симферополя от 28.08.2019 № 24/01-41/2675 ПОСТАНОВЛЯЮ:

1. Назначить публичные слушания на отдельной территории муниципального об-
разования городской округ Симферополь Республики Крым на 11 октября 2019 года 
в 16-00 в большом зале Симферопольского городского совета Республики Крым 
(г. Симферополь, ул. Толстого, 15, 2-й этаж) по обсуждению проекта межевания 
территории «Проект межевания территории для обслуживания объекта «Мно-
гоквартирный жилой дом», расположенный по адресу: Российская Федерация, 
Республика Крым, г. Симферополь, ул. Русская, 5».

2. Уполномоченному органу Администрации города Симферополя Республики 
Крым — Департаменту развития муниципальной собственности Администрации 
города Симферополя Республики Крым:

2.1. провести публичные слушания согласно настоящему постановлению в порядке, 
определенном Уставом муниципального образования городской округ Симферополь 
Республики Крым, решением Симферопольского городского совета от 28.11.2014 № 84 
«О публичных слушаниях в муниципальном образовании городской округ Симферо-
поль Республики Крым», решением Симферопольского городского совета от 25.10.2018 
№ 1764 «Об утверждении Положения об организации и проведении общественных 

обсуждений, публичных слушаний при осуществлении градостроительной деятель-
ности в муниципальном образовании городской округ Симферополь Республики 
Крым», в соответствии с Градостроительным кодексом Российской Федерации;

2.2. опубликовать (обнародовать) заключение по результатам публичных слуша-
ний в порядке и сроки, установленные Градостроительным кодексом Российской 
Федерации, решением Симферопольского городского совета от 25.10.2018 № 1764 
«Об утверждении Положения об организации и проведении общественных обсуж-
дений, публичных слушаний при осуществлении градостроительной деятельности 
в муниципальном образовании городской округ Симферополь Республики Крым».

3. Определить, что заявки на участие в публичных слушаниях могут быть пред-
ставлены не позднее трех рабочих дней до даты проведения публичных слушаний 
по адресу: 295006, Республика Крым, г. Симферополь, ул. Толстого, 15, кабинет № 531.

Определить, что предложения и замечания по вопросу, обсуждаемому на пу-
бличных слушаниях, могут быть представлены в срок до 11.10.2019 по адресу: 295006, 
Республика Крым, г. Симферополь, ул. Толстого, 15, кабинет № 531.

Ознакомиться с материалами по вопросу публичных слушаний можно по адресу: 
295006, Республика Крым, г. Симферополь, ул. Толстого, 15, кабинет № 411б, в рабо-
чие дни с 09-00 до 13-00 и с 14-00 до 18-00, а также на сайтах Симферопольского 
городского совета (http://simgov.ru) и муниципального казенного учреждения 
Департамент развития муниципальной собственности Администрации города 
Симферополя Республики Крым (http://drms.simadm.ru).

Экспозиция материалов по вопросу публичных слушаний будет открыта 02.09.2019 
и будет проводиться в рабочие дни с 09-00 до 13-00 и с 14-00 до 18-00 по адресу: 
295006, Республика Крым, г. Симферополь, ул. Толстого, 15, кабинет 411б.

4. Администрации города Симферополя Республики Крым обеспечить орга-
низационно-техническое, информационное и иное обеспечение проведения 
публичных слушаний, назначенных согласно настоящему постановлению.

5. Аппарату Симферопольского городского совета Республики Крым (Амирасланов 
А. Т.) разместить настоящее постановление на официальном сайте Симферополь-
ского городского совета и опубликовать в установленном порядке.

6. Настоящее постановление вступает в силу со дня его подписания.
7. Контроль за выполнением настоящего постановления возложить на главу 

администрации города Симферополя Маленко Н. Ф., заместителя председателя 
Симферопольского городского совета Мальцева А. Г.

Председатель Симферопольского городского совета В. Н. Агеев

Хорошее образование — 
ключ к успеху!

Важный диалог  
с людьми
Глава муниципального образования го-
родской округ Симферополь Республи-
ки Крым — председатель Симферополь-
ского городского совета Виктор Агеев 
провел очередной выездной  
прием граждан в общественной при-
емной местного городского отделения 
партии «Единая Россия».

Многие горожане пришли с личными во-
просами, касающимися социальных выплат 
и приватизации жилья, вместе с тем, были и те, 
кто обратился от имени жильцов всего много-
квартирного дома.

Жительница поселка Комсомольское по улице 
Зеленой, 31, Мария Томилина рассказала руко-
водителю муниципалитета, что у них во дво-
ре уже давно не работают уличные фонари, 
а также нет детской площадки, которая так 
необходима местным детям.

Глава крымской столицы, в свою очередь, 
поручил начальнику МУП «Горсвет» Николаю 
Коновалову разобраться в проблеме и устра-
нить поломку.

Кроме того, Виктор Агеев подчеркнул, что 
в целом перед городом стоит задача комплекс-
ного благоустройства всех дворовых террито-
рий, которая предусматривает реконструкцию 
уличного освещения, ремонт асфальтового по-
крытия двора и обустройство тротуаров, уста-
новку детской площадки.

Как пояснил глава Симферополя, сегодня 
вся городская власть работает над тем, что-
бы в городе не существовало такого понятия, 
как «окраины», поэтому и депутатский корпус 
крымской столицы, и горадминистрация при-
слушиваются к чаяниям жителей всех микро-
районов города, добиваясь того, чтобы задачи, 
поставленные городской общественностью, 
были реализованы.

Пресс-центр Симферопольского 
городского совета

В телевизионный эфир 
вышел очередной выпуск 
первого городского ток-шоу 
«Активный Симферополь” 
с Александром Шилко. 
В преддверии Дня Знаний 
гости студии обсудили 
самые актуальные вопро-
сы системы образования 
касательно нового учебного 
года, подготовки образова-
тельных учреждений, безо-
пасности в школах и много 
других важных тем.

«По состоянию на май месяц 
мы прогнозировали, что перво-
клашек будет на уровне прошлого 
года, примерно 5,5 тысяч детей, 
то на сегодняшний день стати-
стика дает нам данные — 5 800 
учеников. Сегодня город Сим-
ферополь, как столица Крыма, 
идет на увеличение. Город рас-
тет, а вместе с этим появляется 
необходимость расширения и мо-
дернизации системы образова-
ния», — рассказала заместитель 
начальника управления образо-
вания администрации крымской 
столицы Елена Кислицына.

«В этом году в дошкольные 
образовательные учреждения 
укомплектовалось 5 800 детей. 
Более того, в этом году у нас от-

крылся один детский сад по фе-
деральной целевой программе, 
вместивший 400 детей. В скором 
времени также откроется еще 
один корпус при детском саду 
№ 56. К сожалению, очередь 
у нас осталась, всех желающих 
мы не смогли удовлетворить. 
Очень много детей льготных 
категорий граждан и внеоче-
редников. Однако, в этом году 
будут открыты еще детские 
сады: 4 модульных детских сада 
на базе общеобразовательных 
школ и 6 капитальных. Это так-
же способствует сокращению 
очереди», — сообщила началь-
ник отдела дошкольного образо-
вания управления образования 
администрации Татьяна Курова.

Коротченко Светлана Викто-
ровна — заведующий сектором 
дополнительного образования 
и воспитательной работы расска-
зала гостям студии о том какие 
мероприятия в сфере дополни-
тельного образования проводят 
для детей для взращивания 
и поддержания моральнонрав-
ственного воспитания школь-
ников. «В рамках этого проекта 
мы предлагаем всем учащимся 
посетить музеи нашего города 
и ознакомиться с историей Сим-

ферополя. Кроме того, регулярно 
проводятся городские экскурсии 
для ребят, чтобы показать школь-
никам исторические места, ко-
торые они еще могут увидеть 
своими глазами. Также мы пред-
лагаем детям сходить на пред-
ставления в наши театры, а по-
сле этого написать свой отзыв 
о представлении. Безусловно, это 
дает свой результат и оставляет 
позитивный отпечаток на воспи-
тании детей».

Также гости телепередачи 
ответили на вопросы, которые 
задавали представители СМИ, 
активные граждане и обще-
ственники, присутствующие 
в студии.

Так стало известно, что в бу-
дущем в новых домах, которые 
активно строятся на террито-
рии города частными строи-
тельными компаниями, также 
будут предусмотрены детские 
сады и школы. Что постройка 
образовательных учреждений 
внесена в планы застройщиков 
еще на этапе получения земли. 
Таким образом, во всех новых 
микрорайонах для жителей но-
востроек и их детей будут по-
строены школы и сады.

Анна БЕЛОВА
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КАНДИДАТ В ДЕПУТА-
ТЫ Симферопольско-
го городского совета 
РК второго созыва по 
одномандатному из-
бирательному округу 
№ 1 ДОМОГАТСКИЙ 
МИХАИЛ ВЛАДИМИ-
РОВИЧ.

Родился 30 мая 1961 г. 
В 1978 г. окончил СШ № 2 г.Симферополь. 
Был в Олимпийском резерве СССР по лёгкой 
атлетике (диск, копьё, молот). В 1983 г. окончил 
ЧВВМУ им. П. С. Нахимова в г. Севастополь. 
Служба на кораблях ДКБФ. Участник дальних 
походов и боевых служб. Офицер запаса.

Работал руководителем на предприятиях 
Калининграда Дважды избирался депутатом 
городского Совета. Разработал Устав города. 
В Совете депутатов — председатель комитета 
по бюджету и экономике, председатель коми-
тета по законодательству и правопорядку, 
секретарь «Тарифной комиссии ЖКХ». Работал 
начальником отдела мобилизации Военного 
комиссариата РК. Сейчас начальник службы 
«ЕДДС» г. Симферополь.

Женат. В браке с 1982 г. Родители: Домо-
гатский Владимир Владимирович, с 1964 по 
1991 г. г. диктор Крымского телевидения и ра-
диовещания. Дёмина Милла Ивановна, с 1966 
по 1985 г. г. редактор газеты «Крымский ком-
сомолец», заместитель секретаря парткома 
телезавода «Фотон».

Конституция РФ: «Носителем суверените-
та и единственным источником власти в РФ 
является её многонациональный народ!» 
В числе депутатов народа нет, только пар-
тийные функционеры. Число членов партий 
в РФ составляет 1,9% от числа народа, но ими 
освоено почти 100% полномочий, которые 
принадлежат народу… Ваш Выбор?!

Бесплатная площадь предоставлена кандидату в депутаты 
Симферопольского городского совета второго созыва  
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8 сентября 
2019 года голо-
суй за порядок в 
родном Симфе-
рополе — ГОЛО-
СУЙ ЗА КОМАН-
ДУ ЛДПР!

М О Л Ч А Н О В 
АЛЕКСАНДР МИ-
ХАЙЛОВИЧ — кан-
дидат в депутаты 
Симферопольского 
городского совета 
второго созыва от 
ЛДПР по одноман-
датному избирательному округу№ 7. Родился 
в 1982 году в г. Симферополе, образование — 
высшее (юридическое), работаю в Аппарате 
Совета министров Республики Крым.

Так как я родился, вырос, учился и проживаю 
в районе избирательного округа № 7, и знаю, 
с какими проблемами сталкивается наш район, 
поэтому и иду в депутаты. Именно депутаты 
имеют законное право прекратить игнориро-
вание чиновниками проблем граждан и обя-
зать их оперативно реагировать на обращения 
жителей города, а не заниматься отписками.

Команда партии ЛДПР, членом которой 
я являюсь, стоит на защите простого челове-
ка. Сегодня между народом и чиновниками 
огромная пропасть. Для чиновников разного 
уровня процветает вседозволенность и безна-
казанность. Простому человеку, избирателю, 
невозможно пробиться со своей проблемой 
через каменную стену чиновничьего безза-
кония. Я буду профессионально представлять 
интересы своих избирателей в администрации 
нашего города.

Уважаемые избиратели! Призываю вас прийти 
8 сентября 2019 года на избирательный участок 
и поддержать команду ЛДПР.

Я,  Узунов 
Федор Вла-
димирович, 
родился 18 ав-
густа 1973 года, 
в  г .  Ч е х о в , 
М о с ко в с ко й 
области, в се-
мье военного. 
В 1982 году вме-
сте с родителя-
ми переехал 
в Крым.

Имею высшее 
экономическое 
и юридическое 
образование.

Являюсь док-
тором наук по 
государственному управлению.

На сегодняшний день работаю в Универси-
тете экономики и управления Первым про-
ректором.

С 2014 года являюсь членом партии «ЕДИ-
НАЯ РОССИЯ», в сентябре был избран депу-
татом Симферопольского городского совета 
Республики Крым I созыва.

Главным направлением в своей деятельно-
сти, считаю работу с избирателями. Основная 
задача депутата — представление и защита 
законных прав и интересов граждан. Убежден 
в том, что формирование современных мно-
гоквартирных дворов, развитие дорожной 
инфраструктуры и полная реконструкция го-
родского уличного освещения является ка-
чественным показателем улучшения жизни 
горожан, так как главная ценность нашего 
города — это люди.

Только вместе мы сможем добиться успехов 
и сделать Симферополь городом с достойным 
уровнем жизни!

Мы исправно платим налоги государству 
и хотим, чтобы наш город был комфорт-
ным, красивым, удобным для жизни.

Вместо этого каждый день мы ездим по раз-
битым дорогам, спотыкаемся на неровных 
тротуарах. Смотрим на обвалившуюся шту-
катурку в подъезде.

Я, Михаил ГАВРИЛЕНКО, иду в депутаты 
Симферопольского горсовета, потому что живу 
здесь, рядом с вами и знаю, с какими пробле-
мами сталкивается город. Я расскажу тем, кто 
не знает, смогу переубедить тех, кто не верит, 
достучусь до тех, кто не слышит.

Я буду контролировать государственные 
программы в городе, разработку проектной 
документации — в соответствии с вашими 
пожеланиями.

Я добьюсь замены лифтов, создания обще-
ственных стоянок.

Я готов уже сейчас, оказывать помощь ру-
ководителям ТСЖ и управляющих компаний 
района, чтобы эффективно реализовывать 
программы капитального ремонта.

Людям — справедливость! Чиновникам — 
закон.

Пять лет назад сильная команда — партия «Единая 
Россия» взяла на себя большую ответственность за 
развитие полуострова. После перехода Крыма в Рос-
сию было важно не только обеспечить качественный 
юридический переход, но и социально-экономическое 
развитие региона. Благодаря эффективной работе пар-
тии в Симферополе реконструирован Екатерининский 
сад, парк им. Гагарина, построено и отремонтировано 
два детсада и три школы, сейчас строится школа для 
детей с ограниченными возможностями и завершается 
строительство многоквартирного дома для детей-сирот.

Один из членов эффективной команды — Елена Вла-
димировна Хавченко. Членом партии «Единая Россия» 
она стала в 2015 году.

Елена Владимировна — директор симферопольской 
школы МБОУ «СОШ № 7 им. Мокроусова с углубленным 
изучением английского языка» и постоянный член Обще-
ственного совета при уполномоченном по правам ребенка 
при Президенте Российской Федерации, возглавляет 
рабоую группу по образованию.

В своей должности Елена Владимировна проявляет 
себя как опытный и эффективный руководитель. В школе 
созданы хорошие условия для профессионального роста 
педагогов, кроме того, учителя СОШ № 7 активно делятся 
опытом с коллегами из разных регионов страны — Хаба-
ровска, Москвы, Санкт-Петербурга и других.

Школа № 7 идет в ногу со временем — при обучении 
детей используются современные технологии, модер-
низированы учебные условия, улучшено материаль-
но-техническое обеспечение, открыты кадетские классы, 
реконструирован уникальный музей Партизанской славы, 
работает Попечительский совет. А еще учебное заведе-
ние — активный член Малой академии наук и действует 
в режиме Федеральной Инновационной площадки.

«Я — опытный руководитель и знаю, как добиться ре-
зультата не только для себя, но и для тех, кто мне доверяет. 
Приоритетом в моей работе депутата станет обеспечение 
доступности детских садов, школ, секций, создание новых 
учреждений образования, здравоохранения, культуры 
и спорта при строительстве жилых микрорайонов», —об-
ращается к избирателям Елена Владимировна.

Будучи депутатом, директор школы планирует оказы-
вать поддержку молодым специалистам и представите-
лям одаренной молодежи, ведь она как никто знает, как 
важно давать хороший старт в жизнь. Также планируется 
привлекать городских предпринимателей для поддерж-
ки летнего оздоровления детей. Это поможет развитию 
социально ответственного бизнеса и улучшит развитие 
молодого поколения.

Кроме того, часть программы Елены Хавченко — фор-
мирование культуры для комфортной городской среды 
и развитие волонтерского движения.

«Призываю вас проявить гражданскую позицию и вы-
брать тех, кому вы доверяете. Давайте воплотим в жизнь 
наши идеи в рамках проекта «#Крымнашеймечты». Вме-
сте мы сделаем наш город комфортным и приятным для 
жизни», — заявила член партии «Единая Россия».

Департамент административно-технического контроля адми-
нистрации города Симферополя Республики Крым (далее — 
Департамент) в соответствии с п. 3.13 Постановления № 5168 
от 19.10.2018 Администрации города Симферополя Республики 
Крым «Об утверждении порядка выявления, перемещения, 
временного хранения, утилизации брошенных (разукомплек-
тованных), бесхозных транспортных средств на территории 
муниципального образования городской округ Симферополь 
Республики Крым».

Межведомственным комиссионным осмотром сотрудниками 
департамента административно-технического контроля, депар-
тамента городского хозяйства, ОГИБДД УМВД РФ по г. Симферо-
полю осуществлен комиссионный выезд и осмотр брошенных 
(разукомплектованных) автотранспортных средств на территории 
городского округа Симферополь.

На основании вышеизложенного просим разместить в средствах 
массовой информации, на официальном сайте муниципального 
образования и в разделе «Брошенный транспорт» информацию 
о розыске собственников нижеуказанных транспортных средств 
(см.Таблицу 1) следующего содержания с приобщением фотома-
териала.

«В соответствии с Постановлением Администрации города 
Симферополя Республики Крым № 5168 от 19.10.2018 «Об утверж-
дении порядка выявления, перемещения, временного хранения, 
утилизации брошенных (разукомплектованных), бесхозных транс-
портных средств на территории муниципального образования 
городской округ Симферополь Республики Крым устанавливаются 
собственники автотранспортных средств (таблица № 1).

Собственники автомобилей вправе отказаться от своего права 
собственности на транспортное средство в пользу муниципального 
образования городской округ Симферополь Республики Крым. Для 
этого необходимо обратиться в уполномоченный орган по адресу: 
Департамент административно-технического контроля админи-
страции города Симферополя Республики Крым, расположенный 
по адресу: г. Симферополь, ул.60летОктября/ул.Залесская,13/64.

В случае отсутствия собственника транспортного средства, оно 
будет принудительно эвакуировано (перемещено) на специали-
зированную стоянку.

Для получения дополнительной информации обращаться 
в Департамент административно-технического контроля адми-
нистрации города Симферополя Республики Крым по адресу: 
г. Симферополь, ул. 60 лет Октября, 13/64, тел. (3652) 534-128»

Таблица № 1. Список выявленных объектов.

№ 
п/п

Наименование объ-
екта

Адрес распо-
ложения

Примечание

1 Chery Amulet
Черного цвета

ул. Балаклав-
ская, 121

Гос. номер Н875УТ93

2. ВАЗ 2106
Белого цвета

ул. Балаклав-
ская, 68

3. АЗЛК Москвич 2141
Белого цвета

ул. Балаклав-
ская, 68

4. ВАЗ 2107
Темно-синего цвета

ул. Павлен-
ко, 1.

Гос. номер А017СЕ82

5. ВАЗ 2107
Белого цвета

ул. Павлен-
ко, 1.

Гос. номер Р683АР123

6. AlfaRomeo
Серого цвета

ул. Павлен-
ко, 1.

Гос. номер Е166КХ178
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Готовимся к школе

Многодетным семьям возместят затраты на школьную форму
Многодетные семьи 
могут получить компен-
сацию затрат на при-
обретение школьной 
формы. Об этом сообщи-
ла начальник департа-
мента труда и социаль-
ной защиты населения 
администрации города 
Симферополя Диана 
Фератова.

«С 26 августа многодет-
ные семьи, проживающие 
в Крыму, могут подать до-
кументы для компенсации 
затрат на приобретение 
школьной формы на каждо-
го ребенка, обучающегося 
в общеобразовательной ор-
ганизации по очной форме 
обучения, — рассказала Диа-
на Фератова. — Право также 
распространяется на ребен-
ка, который находится под 
опекой в многодетной семье 
и на него не выплачиваются 
денежные средства на содер-
жание детей, находящихся 
под опекой или попечитель-
ством».

По её словам, соответству-
ющий закон Республики 
Крым вступил в силу 25 ав-
густа 2019 года.

Компенсацию могут по-
лучить многодетные семьи, 
статус которым установлен 
в соответствии с законом Ре-
спублики Крым «О социаль-
ной поддержке многодетных 
семей в Республике Крым», 
имеющие среднедушевой до-
ход ниже величины, равной 
двум прожиточным миниму-
мам в расчете на душу насе-
ления в Республике Крым на 
день обращения. По состоя-
нию на 1 августа 2019 года эта 
сумма составляет 20 618 ру-
блей на каждого члена семьи.

«Выплата денежной ком-
пенсации осуществляется 
в размере понесенных затрат 
на приобретение школьной 
формы, но не более 30% 
величины прожиточного 
минимума для детей, уста-
новленного Советом мини-
стров Республики Крым на 
III квартал предыдущего фи-
нансового года, — отметила 
начальник департамента. — 
В 2019 году эта сумма соста-
вила 3 152,7 рублей».

Денежная компенсация на 
приобретение школьной фор-

мы предоставляется один 
раз в календарном году и не 
более одного раза в учебном 
году.

Для назначения компенса-
ции необходимо обратиться 
с заявлением в орган социа
льной защиты населения по 
месту жительства или месту 
пребывания со следующими 
документами:

• сведения о доходах семьи 
за три календарных месяца, 
предшествующих месяцу по-
дачи заявления о предостав-
лении компенсации;

• документы, подтверждаю-
щие приобретение школьной 
формы: товарные и (или) кас-
совые чеки, утвержденные 
бланки строгой отчетности, 
приравненные к кассовым 
чекам;

• справка с места учебы 
для лиц в возрасте от 18 
до 23 лет, обучающихся по 
очной форме по основным 
общеобразовательным 
программам, профессио-
нальным образовательным 
программам и (или) по про-
граммам профессиональной 
подготовки по профессиям 
рабочих, должностям слу-

жащих за счёт бюджетных 
ассигнований федерального 
бюджета, бюджетов субъек-
тов Российской Федерации 
или местных бюджетов (для 
включения в состав семьи 
при определении среднеду-
шевого совокупного дохода 
семьи);

• реквизиты лицевого счета 
в кредитной организации, на 
который будет перечислена 
компенсация.

В 2019 году заявление на 
компенсацию затрат необхо-
димо предоставить в орган 
труда и социальной защиты 
населения по месту житель-
ства до 15 ноября 2019 года. 
Выплата денежной компен-
сации будет осуществлена 
до 25 декабря текущего 
года.

Главой Республики Крым, 
Председателем Совета ми-
нистров Республики Крым 
 Сергеем Аксёновым также 
дано поручение главам всех 
муниципальных образова-
ний принять нормы под-
держки многодетных семей 
в части бесплатного обеспе-
чения спортивной формой 
и спортивной обувью.

Чем ближе 1 сентября, тем 
больше родителей вспомина-
ют о том, что скоро детям идти 
в школу. Чтобы с достоинством 
выдержать новый учебный год, 
нужно как следует подгото-
виться.

Родителям ребят, которые учатся 
в школе не первый год, уже знако-
мо то, как собрать ребенка к школе. 
Сложнее родителям первоклассни-
ков, ведь им только предстоит оку-
нуться в атмосферу школьной жизни.

В начале августа в Симферополе 
открылся традиционный «Школь-
ный базар», где предприниматели 
со всего Крыма реализуют широкий 
ассортимент товаров, необходимых 
каждому школьнику.

По мнению родителей симферо-
польских ребят, чтобы полноценно 
собрать ребенка в школу в этом году, 
необходимо потратить 1015 тысяч 
рублей. Конечно же, можно уложить-
ся и в меньшую сумму, но ведь все 
мамы и папы хотят, чтобы их сын 
или дочь выглядели в классе на 
должном уровне.

Чтобы не купить лишнего и не за-
быть о действительно нужном, сверь-
те свой список покупок со списком 

предметов, которые требует ваша 
школа. Во многих симферопольских 
школах такие списки готовятся за-
ранее и раздаются родителям на-
кануне начала учебного года. Если 
у вас такого списка нет, покупайте, 
ориентируясь на свой жизненный 
опыт и рациональный подход. Про-
ведите у себя дома инвентаризацию 
школьных принадлежностей. Скорее 
всего, если ваш ребенок уже не пер-
воклассник, то у вас дома наверняка 
скопилось достаточное количество 
какихлибо школьных предметов, 
которыми можно пользоваться в но-
вом учебном году.

Многие родители задаются вопро-
сом: Что нужно, чтобы подготовить 
ребенка к школе в первую очередь? 
Прежде всего, нужно выдержано 
и грамотно «настроить» ребенка 
на то, что учеба — это труд. Можно 
сказать, что это его первая работа, 
а к работе нужно относиться ответ-
ственно. Выбирая форму одежды 
для школьников, придерживайтесь 
выдержанного делового стиля. Дет-
ские психологи рекомендуют избе-
гать ярких и вызывающих нарядов. 
Хорошо, если одежда ребенка будет 
удобной, по размеру, достаточно ка-

чественной. Не забудьте про одежду 
для занятий физкультурой и соот-
ветствующую обувь.

Вторая немаловажная покупка, ко-
торую нужно сделать для каждого 
школьника — это портфель. Важно 
помнить, что ширина портфеля не 
должна превышать ширину плеч 
ребенка. Верхний край не должен 
располагаться выше плеч, а ниж-
ний — ниже бедер. Также необхо-
димо, чтобы спинка портфеля была 
сделана из специальных материалов 
с ортопедическим эффектом. Модели 
таких ранцев будут дороже обычных, 
но в них задняя стенка устроена та-
ким образом, чтобы нагрузка распре-
делялась равномерно по всей спине 
ребенка. При выборе школьного рюк-
зака следует обратить внимание и на 
то, есть ли на нем светоотражающие 
элементы: это поможет ребенку быть 
«видимым» на дороге.

После того, как вы нашли нужный 
ранец, отвечающий всем требовани-
ям и параметрам, не торопитесь вы-
писывать на него чек. Сейчас самое 
время примерить покупку. Конечно, 
сделать ребенку сюрприз уже не по-
лучится, зато вы будете уверены, что 
ранец подойдет к росту и телосло-

жению, будет удобен в ежедневном 
использовании.

Дневник для школьника выби-
райте спокойных расцветок с наи-
меньшим количеством не нужной 
в учебном процессе информации, 
желательно с наличием изображений 
государственных символов нашей 
страны, герба и гимна Российской 
Федерации.

При покупке тетрадей обратите 
внимание на соответствие их россий-
ским стандартам, оцените качество 
бумаги и плотность обложки.

Школьная ручка не должна вы-
скальзывать из рук. Для этого имеют-
ся специальные резиновые вставки. 
Ручка должна быть удобной, не тол-
стой, не иметь отвлекающих дета-
лей. Простые карандаши делятся на 
твердые, мягкие и средние. Отличить 
их можно по надписям Т (твердый), 
М (мягкий), ТМ (средний). Если ка-
рандаш импортный, то это будут H, 
B и HB соответственно. Для школь-
ников предпочтительнее карандаши 
средней мягкости, но тем, у кого есть 
такие предметы как черчение и изо-
бразительное искусство лучше запа-
стись карандашами всех трех видов.

Александр НОВИКОВ
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Объявление о проведении конкурса на замещение вакантных 
должностей Муниципальной службы в Контрольно-счетной 

палате города Симферополя Республики Крым
В соответствии со статьей 18 Закона Республики Крым «О муниципальной служ-

бе в Республике Крым» от 16 сентября 2014 года № 76-ЗРК (с изменениями), при-
ложением 2 решения 6-й сессии Симферопольского городского совета I созыва 
от 28 ноября 2014 года № 83 « О порядке прохождения муниципальной службы 
в органах местного самоуправления в муниципальном образовании городской 
округ Симферополь Республики Крым» (с изменениями), Контрольно-счетная 
палата города Симферополя Республики Крым объявляет конкурс на замещение 
вакантной должности муниципальной службы — главного инспектора аппарата 
Контрольно-счетной палаты города Симферополя Республики Крым в количестве 
2-х единиц.

Требования к должности: для ведущих должностей наличие высшего образова-
ния, требования к стажу муниципальной службы, стажу работы по специальности, 
направлению подготовки не предъявляются.

Профессиональные знания: основные положения Конституции Российской 
Федерации; Федеральный Закон от 6 октября 2003 года № 131-ФЗ «Об общих 
принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации»; 
Федеральный Закон от 2 марта 2007 года № 25-ФЗ «О муниципальной службе 
в Российской Федерации» (с изменениями и дополнениями); Конституция 
Республики Крым; Закон Республики Крым от 21 августа 2014 года № 54-ЗРК 
«Об основах местного самоуправления в Республике Крым»; Закон Республики 
Крым от 16 сентября 2014 года № 76-ЗРК «О муниципальной службе в Республи-
ке Крым» (с изменениями); Решение 7-й сессии Симферопольского городского 
совета I созыва от 04.12.2014 № 100 «О Контрольно счетной палате города Сим-
ферополя Республики Крым», Устав муниципального образования городской 
округ Симферополь Республики Крым; Бюджетный кодекс Российской Феде-
рации; законодательство Российской Федерации и Республики Крым, указы 
Президента Российской Федерации и постановления Правительства Российской 
Федерации, нормативные акты Республики Крым, муниципальные нормативные 
акты регулирующие бюджетные правоотношения; законодательство о труде, 
Гражданский кодекс Российской Федерации, административное право; зако-
нодательство о противодействии коррупции; навыки работы с компьютерной 
техникой и другой оргтехникой, программными продуктами, с Internet и элек-
тронной почтой.

Профессиональные навыки: навыки нормотворческой деятельности, умение 
применять при осуществлении правового анализа знания правовых актов, регу-
лирующих бюджетные правоотношения, участие в проведении контрольных или 
экспертно-аналитических мероприятий; обобщения и проведения экономического 
анализа информации, материалов и документов; аргументированной классифи-
кации выявленных нарушений действующего законодательства; определения 
достоверности бухгалтерской отчетности и соответствия проведенных финансовых 
и хозяйственных операций требованиям действующего законодательства; навыка-
ми в области использования информационных технологий в объеме уверенного 
пользователя; взаимодействие с контролирующими и надзорными органами, 
взаимодействие со структурными подразделениями и должностными лицами 
Контрольно-счетной палаты города Симферополя Республики Крым; подготовки 
деловой корреспонденции, работы со служебными документами.

Условия проведения конкурса:
Принять участие в конкурсе имеют право граждане Российской Федерации 

(или иностранного государства — участника международного договора Россий-
ской Федерации, в соответствии с которым иностранный гражданин имеет право 
находиться на муниципальной службе) не моложе 18 лет и не старше 65 лет, вла-
деющие государственным языком Российской Федерации, профессиональная 
подготовка которых отвечает квалификационным требованиям соответствующей 
муниципальной должности.

Перечень документов, представляемых кандидатами для участия в
конкурсе:
— личное заявление;
— собственноручно заполненная и подписанная анкета по форме, утвержденной 

Правительством Российской Федерации от 26.05.2005 N667-р, с приложением 3-х 
фотографий 3х4;

— документ, удостоверяющий личность (оригинал и копия по прибытии на кон-
курс);

— документы, подтверждающие необходимое профессиональное образование, 
стаж работы и квалификацию (выписка из трудовой книжки, копии документов 
об образовании, о переподготовке и повышении квалификации, о присвоении 
ученого звания — заверенные нотариально или кадровыми службами по месту 
работы);

— сведения о доходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера 
за год, предшествующий году участия в конкурсе на муниципальную должность;

— заключение медицинского учреждения об отсутствии заболевания, препят-
ствующего поступлению на муниципальную службу (медицинская справка учетной 
формы 001-ГС/у);

Муниципальный служащий (государственный гражданский служащий), 
изъявивший желание участвовать в конкурсе на какую-либо вышеуказанную 
вакантную должность, подает на имя председателя Симферопольского го-
родского совета заявление и собственноручно заполненную, подписанную 
и заверенную кадровой службой органа местного самоуправления (госу-
дарственного органа), в котором муниципальный служащий (государствен-
ный гражданский служащий), замещает должность муниципальной службы 
(гражданской службы), анкету по форме, утвержденной распоряжением 
Правительства Российской Федерации от 26 мая 2005 года № 667-р (с изме-
нениями), с приложением фотографии.

Гражданин не допускается к участию в конкурсе в связи с несоответствием 
квалификационным требованиям, предъявляемым к претенденту на замещение 
должности муниципальной службы, установленным законодательством Республики 
Крым о муниципальной службе для поступления на службу и ее прохождения.

Несвоевременное предоставление документов, представление их не в пол-
ном объеме или с нарушениями правил оформления без уважительной 
причины являются основанием для отказа в их приеме.

При несвоевременном представлении документов, представлении их 
не в полном объеме или с нарушениями правил оформления по уважитель-
ной причине наниматель вправе перенести сроки их приема.

Порядок проведения конкурса:
Конкурс проводится в форме конкурса документов и индивидуального 

собеседования.
На I этапе проведения конкурса: конкурсная комиссия оценивает кандидатов 

на основании предоставленных ими документов, указанных выше.
На II этапе проведения конкурса: проводится оценка профессиональной 

компетенции, знаний, опыта, умений и навыков кандидатов, необходимых 
для решения функциональных задач по соответствующей муниципальной 
должности, путем индивидуального собеседования с кандидатами. Кандидаты

приглашаются на заседание конкурсной комиссии в очередности, опреде-
ляемой в соответствии со сроками подачи документов, начиная с кандидата 
первым предоставившего документы.

Члены конкурсной комиссии задают кандидату вопросы, позволяющие 
выявить уровень знаний кандидатом законодательства Российской Феде-
рации, Республики Крым, Устава муниципального образования городской 
округ Симферополь Республики Крым, муниципальных правовых актов 
муниципального образования городской округ Симферополь Республики 
Крым, необходимых для замещения должности муниципальной службы, их 
соответствия установленным квалификационным требованиям к должности 
муниципальной службы.

Оценка кандидатов осуществляется по 10-бальной системе:
— соответствие квалификационным требованиям на основании
представленных на документов от 1 до 5 баллов.
— результаты индивидуального собеседования от 1 до 5 баллов.
Баллы, выставленные всеми членами конкурсной комиссии, суммируются 

и заносятся секретарем конкурсной комиссии в протокол.
Победителем признается кандидат, набравший по итогам конкурса наи-

большее количество баллов, рекомендованный конкурсной комиссией 
к назначению на должность.

Решение конкурсной комиссии принимается в отсутствие кандидата и яв-
ляется основанием для назначения его на соответствующую муниципальную 
должность, либо отказ о таком назначении.

По результатам конкурса издается приказ Контрольно-счетной палаты города 
Симферополя о назначении победителя конкурса на вакантную должность му-
ниципальной службы и заключается трудовой договор с победителем конкурса.

Документы претендентов, не допущенных к участию в конкурсе, и канди-
датов участвовавших в конкурсе, могут быть возвращены по их письменному 
заявлению в течении 1 года со дня завершения конкурса. До истечения этого 
срока документы хранятся в Контрольно-счетной палате города Симферополя, 
после чего подлежат уничтожению.

Условия прохождения муниципальной службы
Профессиональная, служебная деятельность муниципального служащего
осуществляется в соответствии с утвержденной должностной инструкцией.
Муниципальному служащему предоставляются основные гарантии, пред-

усмотренные федеральным законодательством, законодательством Респу-
блики Крым о муниципальной службе.

Документы для участия в конкурсе необходимо представить лично по адресу:
г. Симферополь, ул. Горького 15, каб.11 ежедневно (кроме субботы и воскре-

сенья) с 9-00 до 18-00 ч. (перерыв с 13-00 до 14-00 ч.) Телефон для справок: + 
7 (978) 733-57-65; + 7 (978) 011-99-29

Срок подачи документов — в течение 20 дней со дня объявления об их 
приеме (даты опубликования) с 30.08.2019 по 19.09.2019 включительно.

Предполагаемая дата проведения II этапа конкурса 27.09.2019. Дата и вре-
мя проведения II этапа конкурса кандидатам, допущенным к участию в нем, 
будут сообщены дополнительно и размещены на официальном сайте Кон-
трольно-счетной палаты города Симферополя Республики Крым.

Нарушителей — 
к ответу!
В администрации крымской 
столицы под председатель-
ством заместителя главы адми-
нистрации Сергея Титаренко 
состоялось заседание админи-
стративной комиссии муници-
пального образования город-
ской округ Симферополь.

В работе коллегиального органа 
приняли участие уполномоченные 
должностные лица администрации 
города Симферополя, сотрудники 
правоохранительных органов и пред-
ставители общественности.

В ходе заседания было рассмотрено 
68 вопросов, связанных с нарушения-
ми Правил благоустройства. В частно-
сти, были изучены материалы, касаю-
щиеся случаев стоянки автомобилей 
на тротуарах и зелёных зонах, вскры-

тия грунта без соответствующего раз-
решения, складирования товаров на 
элементах благоустройства.

Несколько граждан и организаций 
были привлечены к ответственности 
за отсутствие накрытия груза тен-
том. Штраф также назначен горожа-
нину, осуществляющему складирова-
ние дров вне дворовой территории.

«Большинство вопросов, рассматри-
ваемых комиссией, зачастую касаются 
выявленных случаев несанкциони-
рованной торговли. Только сегодня 
было рассмотрено 26 таких матери-
алов, — отметил Сергей Титаренко. — 
Администрация города напоминает: за 
незаконную реализацию товаров и ус-
луг предусмотрен штраф до 5 тысяч 

рублей, а для индивидуальных пред-
принимателей — до 15 тысяч рублей».

Рейды по пресечению стихийной 
торговли, соблюдению правил бла-
гоустройства и требований санитар-
ных норм проводятся в Симферопо-
ле ежедневно.
Пресс-служба администрации 

города Симферополя
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Проект решения Симферопольского городского 
совета «О внесении изменений в Устав 

муниципального образования городской 
округ Симферополь Республики Крым» 

публикуется в соответствии со статьей 44 
Федерального закона от 06.10.2003 № 131-ФЗ 

«Об общих принципах организации местного 
самоуправления в Российской Федерации»

РЕСПУБЛИКА КРЫМ
Симферопольский городской совет

___сессия I созыва
РЕШЕНИЕ

____________ № ______
О внесении изменений в Устав муниципального 

образования городской округ Симферополь 
Республики Крым

В соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003 № 131-
ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправ-
ления в Российской Федерации», Законом Республики Крым 
от 21.08.2014 № 54-ЗРК «Об основах местного самоуправления 
в Республике Крым», Уставом муниципального образования 
городской округ Симферополь Республики Крым, с целью вне-
сения изменений в Устав муниципального образования город-
ской округ Симферополь Республики Крым, Симферопольский 
городской совет Республики Крым РЕШИЛ:

1. Внести изменения в Устав муниципального образования 
городской округ Симферополь Республики Крым, принятый 
решением Симферопольского городского совета I созыва 
от 13.11.2014 № 61 «О принятии Устава муниципального обра-
зования городской округ Симферополь Республики Крым» 
с изменениями, внесенными решениями Симферопольского 
городского совета I созыва от 28.05.2015 № 266, от 28.01.2016 
№ 588, от 29.09.2016 № 935, от 01.06.2017 № 1212, от 19.12.2017 
№ 1460, от 27.04.2018 № 1574, от 28.02.2019 № 1919, от 30.05.2019 
№ 2021 (далее — Устав):

1.1. В части 1 статьи 9 Устава:
1.1.1. подпункт 29 после слов «территории, выдача» дополнить 

словами «градостроительного плана земельного участка, распо-
ложенного в границах городского округа, выдача»;

1.1.2. подпункт 37 после слов «условий для» дополнить словами 
«развития сельскохозяйственного производства,»;

1.1.3. в подпункте 44 слова «государственном кадастре недвижи-
мости» заменить словами «кадастровой деятельности».

1.2. Пункт 1 статьи 10 Устава дополнить подпунктами 17 и 18 сле-
дующего содержания:

«17) совершение нотариальных действий, предусмотренных 
законодательством, в случае отсутствия во входящем в состав 
территории городского округа и не являющемся его администра-
тивным центром населенном пункте нотариуса;

18) оказание содействия в осуществлении нотариусом приема 
населения в соответствии с графиком приема населения, утверж-
денным нотариальной палатой Республики Крым.».

1.3. В статье 11 Устава:
1.3.1. подпункт 5 пункта 1 признать утратившим силу;
1.3.2. в пункте 2 слова «Федеральным законом» заменить словами 

«пунктами 7.1-11, 20 и 25 части 1 статьи 16 Федерального закона от 
06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного 
самоуправления в Российской Федерации».

1.4. Пункт 2 статьи 16.1. Устава изложить в следующей редакции:
«2. Сход граждан, предусмотренный настоящей статьей, пра-

вомочен при участии в нем более половины обладающих изби-
рательным правом жителей населенного пункта. В случае, если 
в населенном пункте отсутствует возможность одновременного 
совместного присутствия более половины обладающих изби-
рательным правом жителей данного населенного пункта, сход 
граждан проводится поэтапно в срок, не превышающий одного 
месяца со дня принятия решения о проведении схода граждан. 
При этом лица, ранее принявшие участие в сходе граждан, на 
последующих этапах участия в голосовании не принимают. 
Решение схода граждан считается принятым, если за него 
проголосовало более половины участников схода граждан.».

1.5. Пункт 13 статьи 34 Устава дополнить словами «, если иное 
не предусмотрено Федеральным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ 
«Об общих принципах организации местного самоуправления 
в Российской Федерации».

1.6. В пункте 1 статьи 49 Устава:
1.6.1. подпункт 24 после слов «территории, выдача» дополнить 

словами «градостроительного плана земельного участка, распо-
ложенного в границах городского округа, выдача»;

1.6.2. подпункт 31 после слов «условий для» дополнить словами 
«развития сельскохозяйственного производства,»;

1.6.3. в подпункте 50 слова «государственном кадастре недвижи-
мости» заменить словами «кадастровой деятельности».

2. Председателю Симферопольского городского совета Аге-
еву В. Н. направить настоящее решение в Управление Мини-
стерства юстиции Российской Федерации по Республике Крым 
для его государственной регистрации в сроки, установленные 
действующим законодательством.

3. Аппарату Симферопольского городского совета Республики 
Крым разместить настоящее решение на сайте Симферопольско-
го городского совета и опубликовать в установленном порядке 
после его государственной регистрации.

4. Настоящее решение вступает в силу со дня его официального 
опубликования.

5. Контроль за исполнением настоящего решения возложить на 
председателя Симферопольского городского совета Агеева В. Н., 
постоянный комитет по вопросам депутатской деятельности и ор-
ганизации местного самоуправления (Ильичев В. И.).

Председатель Симферопольского городского совета 
В. Н. Агеев

ОСТОРОЖНО: РИСК ЗАБОЛЕВАНИЯ 
КИШЕЧНЫМИ ИНФЕКЦИЯМИ

«Флаг, овеянный славой»
«Герб и флаг страны отражают историю наро-
да, мечту создателя и достоинство граждан».

М. Монтень

22 августа в читальном зале Централь-
ной городской библиотеки  
им. А. С. Пушкина состоялась познава-
тельная программа «Флаг, овеянный 
славой», приуроченная ко Дню госу-
дарственного флага Российской Фе-
дерации. Ежегодно 22 августа Россия 
отмечает День Государственного фла-
га Российской Федерации, который 
был установлен Указом Президента 
РФ в 1994 году в связи с восстанов-
лением исторического трехцветного 
флага 22 августа 1991 года. Российский 
флаг — это прямоугольное полотнище 
из трех равновеликих горизонтальных 
полос: верхней — белого, средней — 
синего и нижней — красного цвета.

Ведущие мероприятия — сотрудники чи-
тального зала — Елена Плахоцкая и Елена 
Муравьева рассказали об истории возникно-
вения флага Российской Федерации.

С приветственным словом выступили 
председатель постоянного комитета по де-
путатской деятельности и организации мест-
ного самоуправления Симферопольского 
городского совета, председатель Симферо-
польской городской организации Русской 
общины Крыма, заместитель директора ГБУ 
РК «Крымпатриотцентр» Валерий Ильи-
чев и композитор, заслуженный деятель 

искусств Республики Крым, педагог, музы-
ковед, лауреат международных и Всерос-
сийских конкурсов Вячеслав Бобров. Сти-
хотворения, посвященные России и Крыму, 
прозвучали в исполнении крымских поэтов: 
Елены Осминкиной и Татьяны Светлицкой.

Песни о России прозвучали в исполнении 
дуэта «Амарант», лауреатов международных 
конкурсов Дарьи Полюшкиной и Ольги Зан-
кевич; заслуженного работника культуры 
Республики Крым, солиста музыкальной 
группы «Шурави» Валерия Николаева, лау-
реата республиканского фестиваля «Афган-
ская песня», солиста музыкальной группы 
«Шурави» Вячеслава Лузанова и солистки 
Русской общины Крыма, лауреата междуна-
родных фестивалей и конкурсов Светланы 
Манакиной. Прекрасным дополнением к ме-
роприятию стал видеоролик — стихотворе-
ние поэта и прозаика, члена Союза журнали-
стов России, Заслуженного деятеля искусств 
Республики Крым Ольги Ивановой «Цвета 
Отчизны» в исполнении Ивана Курзаева. 
Все желающие могли ознакомиться с лите-
ратурой по истории России, представленной 
на выставкеинформации «Три цвета — как 
судьба — моей Отчизны необъятной».

Россия…Родина… Это наш дом, это все то, 
что нас окружает. Россия… Удивительное 
чувство Родины… Невозможно человеку жить 
без этого чувства, без близости к деяниям 
своих предков, без внутреннего постижения 
своей ответственности за судьбу Отчизны.

Елена ПЛАХОЦКАЯ

По информации началь-
ника территориального 
отдела по городу Сим-
ферополю и Симфе-
ропольскому району 
Межрегионального 
управления Роспотреб-
надзора по Республики 
Крым и г. Севастополь 
Олега Гончаренко, 
в Симферополе с 19 по 
23 августа заболевае-
мость острыми кишеч-
ными инфекциями на 
15% ниже показателя 
заболеваемости преды-
дущей недели и на 29% 
ниже показателя анало-
гичного периода про-
шлого года.

«Среди детского населения 
заболеваемость острыми ки-
шечными инфекциями ниже 
на 33% показателя заболевае
мости предыдущей недели 
и на 21% ниже показателя за-
болеваемости аналогичного 
периода прошлого года, — 
отметил Олег Гончаренко. — 

Общего фактора заболеваний 
не установлено».

При этом начальник терри-
ториального отдела отметил, 
что удельный вес детского 
населения среди заболевших 
составляет 61,2%.

Олег Гончаренко также со-
общил, что за отчетный пе-
риод проведено 22 внеплано-
вые проверки, составлено 16 
протоколов. В ходе проведе-
ния контрольнонадзорных 
мероприятий снято с реа-

лизации 1 партия пищевой 
продукции.

Кроме того, за прошед-
шую неделю специалистами 
ФБУЗ «Центр гигиены и эпи-
демиологии в РК и г. Симфе-
рополе» с целью контроля 
и мониторинга за циркуля-
цией холерного вибриона 
в объектах внешней среды 
отобрано 136 проб воды.

«Токсигенного штамма 
в пробах не выявлено», — 
подытожил Олег Гончаренко.
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РЕСПУБЛИКА КРЫМ
ПРЕДСЕДАТЕЛЬ СИМФЕРОПОЛЬСКОГО ГОРОДСКОГО СОВЕТА

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
29.08.2019 г. Симферополь № 45

О назначении публичных слушаний по обсуждению проектов 
межевания территории под многоквартирными жилыми 

домами
В соответствии со статьей 28 Федерального закона от 06.10.2003 № 131-ФЗ 

«Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской 
Федерации», Градостроительным кодексом Российской Федерации, статья-
ми 21, 42 Устава муниципального образования городской округ Симферополь 
Республики Крым, решением Симферопольского городского совета от 28.11.2014 
№ 84 «О публичных слушаниях в муниципальном образовании городской округ 
Симферополь Республики Крым», решением Симферопольского городского 
совета от 25.10.2018 № 1764 «Об утверждении Положения об организации и про-
ведении общественных обсуждений, публичных слушаний при осуществлении 
градостроительной деятельности в муниципальном образовании городской 
округ Симферополь Республики Крым», учитывая предложение главы адми-
нистрации города Симферополя от 22.08.2019 № 24/01-41/2620 ПОСТАНОВЛЯЮ:

1. Назначить публичные слушания на отдельных территориях муниципального 
образования городской округ Симферополь Республики Крым по обсуждению 
проектов межевания территории под многоквартирными жилыми домами:

1.1. по проектам межевания территории: «Проект межевания территории образу-
емого земельного участка, занятого многоквартирным жилым домом, расположен-
ного по адресу: Республика Крым, г. Симферополь, ул. Балаклавская, д. 45», «Проект 
межевания территории образуемого земельного участка, занятого многоквартир-
ным жилым домом, расположенного по адресу: Республика Крым, г. Симферополь, 
ул. Балаклавская, д. 47», «Проект межевания территории образуемого земельного 
участка, занятого многоквартирным жилым домом, расположенного по адресу: 
Республика Крым, г. Симферополь, ул. Балаклавская, д. 49», «Проект межевания 
территории образуемого земельного участка, занятого многоквартирным жилым 
домом, расположенного по адресу: Республика Крым, г. Симферополь, ул. Бала-
клавская, д. 51», «Проект межевания территории образуемого земельного участка, 
занятого многоквартирным жилым домом, расположенного по адресу: Республика 
Крым, г. Симферополь, ул. Балаклавская, д. 65», «Проект межевания территории 
образуемого земельного участка, занятого многоквартирным жилым домом, 
расположенного по адресу: Республика Крым, г. Симферополь, ул. Балаклавская, 
д. 75», «Проект межевания территории образуемого земельного участка, занятого 
многоквартирным жилым домом, расположенного по адресу: Республика Крым, 
г. Симферополь, ул. Балаклавская, д. 77», «Проект межевания территории образуемого 
земельного участка, занятого многоквартирным жилым домом, расположенного 
по адресу: Республика Крым, г. Симферополь, ул. Балаклавская, д. 79», «Проект ме-
жевания территории образуемого земельного участка, занятого многоквартирным 
жилым домом, расположенного по адресу: Республика Крым, г. Симферополь, ул. 
Балаклавская, д. 95», «Проект межевания территории образуемого земельного 
участка, занятого многоквартирным жилым домом, расположенного по адресу: 
Республика Крым, г. Симферополь, ул. Балаклавская, д. 97» на 03 октября 2019 года 
в 16-30 в большом зале Симферопольского городского совета Республики Крым 
(г. Симферополь, ул. Толстого, 15, 2-й этаж).

1.2. по проектам межевания территории: «Проект межевания территории об-
разуемого земельного участка, занятого многоквартирным жилым домом, рас-
положенного по адресу: Республика Крым, г. Симферополь, ул. Балаклавская, 
д. 99», «Проект межевания территории образуемого земельного участка, заня-
того многоквартирным жилым домом, расположенного по адресу: Республика 
Крым, г. Симферополь, ул. Балаклавская, д. 109», «Проект межевания территории 
образуемого земельного участка, занятого многоквартирным жилым домом, 
расположенного по адресу: Республика Крым, г. Симферополь, ул. Балаклавская, 
д. 111», «Проект межевания территории образуемого земельного участка, занятого 
многоквартирным жилым домом, расположенного по адресу: Республика Крым, 
г. Симферополь, ул. Беспалова, д. 93», «Проект межевания территории образуемого 
земельного участка, занятого многоквартирным жилым домом, расположенного 
по адресу: Республика Крым, г. Симферополь, ул. Беспалова, д. 150», «Проект меже-
вания территории образуемого земельного участка, занятого многоквартирным 
жилым домом, расположенного по адресу: Республика Крым, г. Симферополь, 
ул. Беспалова, д. 156», «Проект межевания территории образуемого земельного 
участка, занятого многоквартирным жилым домом, расположенного по адресу: 
Республика Крым, г. Симферополь, ул. Бориса Хохлова, д. 14», «Проект межевания 
территории образуемого земельного участка, занятого многоквартирным жи-
лым домом, расположенного по адресу: Республика Крым, г. Симферополь, ул. 
Бориса Хохлова, д. 22», «Проект межевания территории образуемого земельного 
участка, занятого многоквартирным жилым домом, расположенного по адресу: 
Республика Крым, г. Симферополь, ул. Гавена, д. 34», «Проект межевания тер-
ритории образуемого земельного участка, занятого многоквартирным жилым 
домом, расположенного по адресу: Республика Крым, г. Симферополь, ул. Зои 
Рухадзе, д. 28» на 04 октября 2019 года в 16-30 в большом зале Симферопольского 
городского совета Республики Крым (г. Симферополь, ул. Толстого, 15, 2-й этаж).

1.3. по проектам межевания территории: «Проект межевания территории об-
разуемого земельного участка, занятого многоквартирным домом, располо-
женного по адресу: Республика Крым, г. Симферополь, ул. Крымских Партизан, 
2Б», «Проект межевания территории образуемого земельного участка, занятого 
многоквартирным домом, расположенного по адресу: Республика Крым, г. Сим-
ферополь, ул. Крымских Партизан, 3», «Проект межевания территории образуе-
мого земельного участка, занятого многоквартирным домом, расположенного по 
адресу: Республика Крым, г. Симферополь, ул. Крымских Партизан, 7», «Проект 
межевания территории образуемого земельного участка, занятого многоквар-
тирным домом, расположенного по адресу: Республика Крым, г. Симферополь, ул. 
Крымских Партизан, 21», «Проект межевания территории образуемого земельного 
участка, занятого многоквартирным домом, расположенного по адресу: Респу-
блика Крым, г. Симферополь, ул. Крымских Партизан, 23», «Проект межевания 
территории образуемого земельного участка, занятого многоквартирным домом, 
расположенного по адресу: Республика Крым, г. Симферополь, ул. Караимская, 
31», «Проект межевания территории образуемого земельного участка, занятого 
многоквартирным домом, расположенного по адресу: Республика Крым, г. Сим-
ферополь, ул. Красноармейская, 12», «Проект межевания территории образуемого 
земельного участка, занятого многоквартирным домом, расположенного по адресу: 
Республика Крым, г. Симферополь, ул. Красноармейская, 23», «Проект межевания 
территории образуемого земельного участка, занятого многоквартирным домом, 
расположенного по адресу: Республика Крым, г. Симферополь, пер. Кузнечный, 
12», «Проект межевания территории образуемого земельного участка, занятого 
многоквартирным домом, расположенного по адресу: Республика Крым, г. Сим-
ферополь, ул. Краснознаменная, 99» на 08 октября 2019 года в 16-30 в большом 
зале Симферопольского городского совета Республики Крым (г. Симферополь, 
ул. Толстого, 15, 2-й этаж).

1.4. по проектам межевания территории: Проект межевания территории 
образуемого земельного участка, занятого многоквартирным жилым домом, 
расположенного по адресу: Республика Крым, г. Симферополь, ул. Крылова, 
д. 19», «Проект межевания территории образуемого земельного участка, заня-
того многоквартирным жилым домом, расположенного по адресу: Республика 
Крым, г. Симферополь, ул. Маршала Василевского, д. 16», «Проект межевания 
территории образуемого земельного участка, занятого многоквартирным жи-
лым домом, расположенного по адресу: Республика Крым, г. Симферополь, ул. 
Маршала Жукова, д. 5», «Проект межевания территории образуемого земельного 
участка, занятого многоквартирным жилым домом, расположенного по адресу: 
Республика Крым, г. Симферополь, ул. Маршала Жукова, д. 13», «Проект межева-
ния территории образуемого земельного участка, занятого многоквартирным 
жилым домом, расположенного по адресу: Республика Крым, г. Симферополь, 
ул. Маршала Жукова, д. 15», «Проект межевания территории образуемого зе-
мельного участка, занятого многоквартирным жилым домом, расположенно-
го по адресу: Республика Крым, г. Симферополь, ул. Маршала Жукова, д. 27», 
«Проект межевания территории образуемого земельного участка, занятого 
многоквартирным жилым домом, расположенного по адресу: Республика Крым, 
г. Симферополь, ул. Маршала Жукова, д. 29А», «Проект межевания территории 
образуемого земельного участка, занятого многоквартирным жилым домом, 
расположенного по адресу: Республика Крым, г. Симферополь, ул. Маршала 
Жукова, д. 31», «Проект межевания территории образуемого земельного участка, 
занятого многоквартирным жилым домом, расположенного по адресу: Респу-
блика Крым, г. Симферополь, ул. Маршала Жукова, д. 37», «Проект межевания 
территории образуемого земельного участка, занятого многоквартирным 
жилым домом, расположенного по адресу: Республика Крым, г. Симферополь, 
ул. Маршала Жукова, д. 43» на 09 октября 2019 года в 16-30 в большом зале 
Симферопольского городского совета Республики Крым (г. Симферополь, ул. 
Толстого, 15, 2-й этаж).

1.5. по проектам межевания территории: «Проект межевания территории 
образуемого земельного участка, занятого многоквартирным жилым домом, 
расположенного по адресу: Республика Крым, г. Симферополь, ул. Мате Залки, 
д. 7А», «Проект межевания территории образуемого земельного участка, заня-
того многоквартирным жилым домом, расположенного по адресу: Республика 
Крым, г. Симферополь, ул. Мате Залки, д. 7Б», «Проект межевания территории 
образуемого земельного участка, занятого многоквартирным жилым домом, 
расположенного по адресу: Республика Крым, г. Симферополь, ул. Мате Залки, 
д. 7Г», «Проект межевания территории образуемого земельного участка, заня-
того многоквартирным жилым домом, расположенного по адресу: Республика 
Крым, г. Симферополь, ул. Мате Залки, д. 7Д», «Проект межевания территории 
образуемого земельного участка, занятого многоквартирным жилым домом, 
расположенного по адресу: Республика Крым, г. Симферополь, ул. Мате Залки, 
д. 7Ж», «Проект межевания территории образуемого земельного участка, занятого 
многоквартирным жилым домом, расположенного по адресу: Республика Крым, 
г. Симферополь, ул. Нижнегоспитальная, д. 39», «Проект межевания территории 
образуемого земельного участка, занятого многоквартирным жилым домом, 
расположенного по адресу: Республика Крым, г. Симферополь, ул. Нижнего-
спитальная, д. 52», «Проект межевания территории образуемого земельного 
участка, занятого многоквартирным жилым домом, расположенного по адресу: 
Республика Крым, г. Симферополь, ул. Павленко, д. 38», «Проект межевания 
территории образуемого земельного участка, занятого многоквартирным 
жилым домом, расположенного по адресу: Республика Крым, г. Симферополь, 
ул. Ушакова, д. 14», «Проект межевания территории образуемого земельного 
участка, занятого многоквартирным жилым домом, расположенного по адресу: 
Республика Крым, г. Симферополь, ул. Ушакова, д. 15А» на 10 октября 2019 года 
в 16-30 в большом зале Симферопольского городского совета Республики Крым 
(г. Симферополь, ул. Толстого, 15, 2-й этаж).

2. Уполномоченному органу Администрации города Симферополя Республики 
Крым — Департаменту развития муниципальной собственности Администрации 
города Симферополя Республики Крым:

2.1. провести публичные слушания согласно настоящему постановлению 
в порядке, определенном Уставом муниципального образования городской 
округ Симферополь Республики Крым, решением Симферопольского город-
ского совета от 28.11.2014 № 84 «О публичных слушаниях в муниципальном 
образовании городской округ Симферополь Республики Крым», решением 
Симферопольского городского совета от 25.10.2018 № 1764 «Об утверждении 
Положения об организации и проведении общественных обсуждений, пу-
бличных слушаний при осуществлении градостроительной деятельности 
в муниципальном образовании городской округ Симферополь Республики 
Крым», в соответствии с Градостроительным кодексом Российской Федерации;

2.2. опубликовать (обнародовать) заключения по результатам публичных слу-
шаний в порядке и сроки, установленные Градостроительным кодексом Россий-
ской Федерации, решением Симферопольского городского совета от 25.10.2018 
№ 1764 «Об утверждении Положения об организации и проведении обществен-
ных обсуждений, публичных слушаний при осуществлении градостроительной 
деятельности в муниципальном образовании городской округ Симферополь 
Республики Крым».

3. Определить, что заявки на участие в публичных слушаниях могут быть пред-
ставлены не позднее трех рабочих дней до даты проведения публичных слушаний 
по адресу: 295000, Республика Крым, г. Симферополь, ул. Толстого, 15, кабинет № 531.

Определить, что предложения и замечания по вопросам, обсуждаемым на 
публичных слушаниях, могут быть представлены по адресу: 295000, Республика 
Крым, г. Симферополь, ул. Толстого, 15, кабинет № 531, согласно пункту 1.1. настоящего 
постановления в срок до 03.10.2019; согласно пункту 1.2. настоящего постановле-
ния в срок до 04.10.2019; согласно пункту 1.3. настоящего постановления в срок 
до 08.10.2019; согласно пункту 1.4. настоящего постановления в срок до 09.10.2019; 
согласно пункту 1.5. настоящего постановления в срок до 10.10.2019.

Ознакомиться с материалами по вопросу публичных слушаний можно по адресу: 
295000, Республика Крым, г. Симферополь, ул. Толстого, 15, кабинет № 411б, в ра-
бочие дни с 09-00 до 13-00 и с 14-00 до 18-00, а также на сайте Симферопольского 
городского совета.

Экспозиция материалов по вопросу публичных слушаний будет открыта 
02.09.2019 и будет проводиться в рабочие дни с 09-00 до 13-00 и с 14-00 до 18-00 
по адресу: 295000, Республика Крым, г. Симферополь, ул. Толстого, 15, кабинет 411б.

4. Администрации города Симферополя Республики Крым обеспечить орга-
низационно-техническое, информационное и иное обеспечение проведения 
публичных слушаний, назначенных согласно настоящему постановлению.

5. Аппарату Симферопольского городского совета Республики Крым (Ами-
расланов А. Т.) разместить настоящее постановление на официальном сайте 
Симферопольского городского совета и опубликовать в установленном порядке.

6. Настоящее постановление вступает в силу со дня его подписания.
7. Контроль за выполнением настоящего постановления возложить на главу 

администрации города Симферополя Маленко Н. Ф., заместителя председателя 
Симферопольского городского совета Мальцева А. Г.

Председатель Симферопольского городского совета В. Н. Агеев
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№
п/п

Наиме-
нование 
избира-
тельного 

округа

Фамилия, имя, отчество кандидата Поступило средств Израсходовано средств Возвращено средств

всего из них всего из них финансовые операции 
по расходованию средств 
на сумму, превышающую 

50 тыс. рублей

сумма, 
руб.

основание 
возврата

пожертвования от 
юридических лиц на 

сумму, превышаю-
щую 25 тыс. рублей

пожертвования 
от граждан на 

сумму, превыша-
ющую  20 тыс. ру-

блей

дата 
опера-

ции

сумма, 
руб.

назна-
чение 

платежа

сумма, 
руб.

наиме-
нование 

юридиче-
ского лица

сумма, 
руб.

кол-во 
граж-
дан

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14

1. Округ №1 Бочкарев Александр Вениаминович 22 150,00 22 150,00

Итого по кандидату 22 150,00 0,00 0,00 22 150,00 0,00 0,00

2. Округ №1 Домогатский Михаил Владимирович 500,00 300,00

Итого по кандидату 500,00 0,00 0,00 300,00 0,00 0,00

3. Округ №1 Пичугин Евгений Андреевич 18 850,00 18 850,00

Итого по кандидату 18 850,00 0,00 0,00 18 850,00 0,00 0,00

4. Округ №1 Редькин Владислав Михайлович 500,00 150,00

Итого по кандидату 500,00 0,00 0,00 150,00 0,00 0,00

Избирательный округ №1, всего 42 000,00 0,00 0,00 41 450,00 0,00 0,00

5. Округ №2 Крот Дмитрий Сергеевич 450,00 450,00

Итого по кандидату 450,00 0,00 0,00 450,00 0,00 0,00

6. Округ №2 Нагорный Тимофей Евгеньевич 59 462,48 59 462,48

Итого по кандидату 59 462,48 0,00 0,00 59 462,48 0,00 0,00

7. Округ №2 Шведков Максим Валериевич 18 850,00 18 850,00

Итого по кандидату 18 850,00 0,00 0,00 18 850,00 0,00 0,00

Избирательный округ №2, всего 78 762,48 0,00 0,00 78 762,48 0,00 0,00

8. Округ №3 Акимов Сергей Владимирович 300,00 300,00

Итого по кандидату 300,00 0,00 0,00 300,00 0,00 0,00

9. Округ №3 Лурье Борис Григорьевич 4 800,00 4 800,00

Итого по кандидату 4 800,00 0,00 0,00 4 800,00 0,00 0,00

10. Округ №3 Сапрыкин Андрей Витальевич 21 230,00 21 230,00

Итого по кандидату 21 230,00 0,00 0,00 21 230,00 0,00 0,00

11. Округ №3 Шепилов Вячеслав Валентинович 1 400,00 1 400,00

Итого по кандидату 1 400,00 0,00 0,00 1 400,00 0,00 0,00

Избирательный округ №3, всего 27 730,00 0,00 0,00 27 730,00 0,00 0,00

12. Округ №4 Муждабаев Линмар Усманович 820,00 820,00

Итого по кандидату 820,00 0,00 0,00 820,00 0,00 0,00

13. Округ №4 Стояк Сергей Александрович 8 000,00 8 000,00

Итого по кандидату 8 000,00 0,00 0,00 8 000,00 0,00 0,00

14. Округ №4 Узунов Федор Владимирович 50 279,40 50 279,40

Итого по кандидату 50 279,40 0,00 0,00 50 279,40 0,00 0,00

Избирательный округ №4, всего 59 099,40 0,00 0,00 59 099,40 0,00 0,00

15. Округ №5 Ермошина Евгения Вадимовна 8 000,00 8 000,00

Итого по кандидату 8 000,00 0,00 0,00 8 000,00 0,00 0,00

16. Округ №5 Игнатенко-Брюханова Анна Владимировна 240,00 240,00

Итого по кандидату 240,00 0,00 0,00 240,00 0,00 0,00

17. Округ №5 Пучко Дмитрий Олегович 11 155,00 11 155,00

Итого по кандидату 11 155,00 0,00 0,00 11 155,00 0,00 0,00

Избирательный округ №5, всего 19 395,00 0,00 0,00 19 395,00 0,00 0,00

18. Округ №6 Муртазаева Гульнара Наримановна 13 400,00 13 400,00

Итого по кандидату 13 400,00 0,00 0,00 13 400,00 0,00 0,00

19. Округ №6 Тынчеров Равиль Ильдарович 800,00 800,00

Итого по кандидату 800,00 0,00 0,00 800,00 0,00 0,00

Избирательный округ №6, всего 14 200,00 0,00 0,00 14 200,00 0,00 0,00

Итого 241 186,88 0,00 0,00 0 240 636,88 0,00 0,00

СВЕДЕНИЯ О ПОСТУПЛЕНИИ СРЕДСТВ В ИЗБИРАТЕЛЬНЫЕ ФОНДЫ КАНДИДАТОВ И РАСХОДОВАНИИ ЭТИХ СРЕДСТВ 
(НА ОСНОВАНИИ ДАННЫХ, ПРЕДОСТАВЛЕННЫХ ОО № 156 РНКБ БАНК ПАО)

Выборы депутатов Симферопольского городского совета Республики Крым второго созыва
По состоянию на 22.08.2019

В руб.

Управление муниципаль-
ного контроля админи-
страции города Симфе-
рополя информирует 
о выявленной самоволь-
ной постройки — объект 
незавершенного строи-
тельства, расположенный 
по адресу: г. Симферо-
поль, между домом № 33 
по ул. Маршала Жукова 
и ул. Амурская, а также 
об  установлении соб-
ственника (владельца) 
объекта незавершенного 
строительства.

Для получения допол-
нительной информации 
обращаться в Управление 
муниципального контроля Администрации города Симферополя Республики Крым 
по адресу: г. Симферополь, пр.Кирова, 52 каб. № 73, тел. 3(3652) 25-25-68.

Управление муниципально-
го контроля администрации 
города Симферополя ин-
формирует о выявленной 
самовольной постройки — 
капитальное одноэтажное 
строение, гараж на два ав-
тотранспортных средства 
расположенный по адресу: 
г. Симферополь, в районе 
многоквартирного жилого 
дома № 10а и об установле-
нии собственника (владель-
ца) указанного объекта — 
одноэтажного капитального 
строения.

Для получения дополни-
тельной информации обра-
щаться в Управление муниципального контроля Администрации города Сим-
ферополя Республики Крым по адресу: г. Симферополь, пр.Кирова, 52 каб. № 73, 
тел. 3(3652) 25-25-68.
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Утерянный диплом № 108224 0661906 
от 30.06.2014, выданный Таврическим наци-
ональным университетом имени В. И. Вернад-
ского на имя Кандыбка Татьяны Григорьевны, 
а также приложение к указанному диплому 
серии 108224 № 0719910, считать недействи-
тельными.

Утерянное свидетельство о праве соб-
ственности на квартиру № 2478 от 2 
ноября 1994 г. по адресу: г.  Симферо-
поль, ул. Лермонтова, д. 12, кв. 98, на имя 
Романовой Нины Андреевны , считать 
недействительными.

Приглашаем принять участие в учредительном со-
брании общественной организации «Местная Ингуш-
ская национально-культурная автономия городского 
округа Симферополя», которое состоится 02.10.2019 
года в 10.00. Предварительную запись участников 
собрания и разъяснение всех вопросов оргкомитет 
проводит по адресу: г. Симферополь, ул. Крылова, 
д. 160. Тел. для справок: +7 978 828 49 58.

ВОЕННЫЙ КОМИССАРИАТ ГОРОДА СИМФЕРОПОЛЯ ИНФОРМИРУЕТ
Военный комиссариат г. Симферополя гражданам, у которых имеются 
родственники — участники Великой Отечественной войны с просьбой 
представить данные о них в виде: фотографии, с указанием воинского 
звания, фамилии, имени, отчества, года рождения, имеющихся наград, для 
размещения в мозаичных картинах о войне через терминалы в галерее 
«Дорога памяти» на при храмовой территории Главного храма Вооружен-
ных сил Российской Федерации в г. Москве, по адресу: пер. Учебный, 6, 
тел. 66-80-09 или 66-80-05.

ПОЛЕЗНАЯ ИНФОРМАЦИЯ

Детский телефон доверия 
в Республике Крым

+7 978 000 07 38
8 800 200 01 22
круглосуточно, 

бесплатно, 
конфиденциально
Государственное казенное 
учреждение «Крымский 
республиканский центр 
социальных служб для 

семьи, детей и молодежи»

ОПРОС О СОСТОЯНИИ ФИНАНСОВОЙ ДОСТУПНОСТИ И УДОВЛЕТВОРЕННОСТИ 
НАСЕЛЕНИЯ РАБОТОЙ ФИНАНСОВЫХ ОРГАНИЗАЦИЙ

Служба по контракту 
в частях и соединениях 

Южного военного 
округа:

С 1 сентября 2019 г. увеличить 
денежное довольствие военнос-
лужащим контрактной службы, 
замещающих первичные воин-
ские должности рядового состава 
с 1780руб. по 4 т. р до 4100 руб. 
по 1 т. р.

С 1 октября 2019 г.
— установить ежемесячную 

надбавку за значимость выпол-
няемых задач водителям транс-
портных средств категории «С» 
и «Е» в размере 30% от оклада 
по воинской должности.

— повысить размер компен-
сационных выплат военнослу-
жащим контрактной службы 
рядового и сержантского соста-
ва за наем жилых помещений 
до уровня фактических затрат 
на эти пели.
Обращаться в пункт (отбора 

на военную службу по контракту) 
г. Симферополь по адресу: г. Симфе-
рополь, ул. Киевская, 152, тел. 66-85-71 
или в военный комиссариат г. Симфе-
рополя Республики Крым по адресу: 
пер. Учебный, 6, тел. 66-80-09 или 
66-80-05 или (+7978) 74-83-053.

Министерство экономического развития Ре-
спублики Крым, совместно с Отделением по 
Республике Крым Южного главного управ-
ления Центробанка РФ проводит работу по 
проведению опроса о состоянии финансовой 
доступности и удовлетворенности населения 
работой финансовых организаций.

Приглашаем всех желающих принять уча-
стие в опросе по ссылке: https://docs.google.com/
forms/d/e/1FAIpQLSfZ4Brc0v2pjUMuWV0LMUlAS
p3ucBh2C_—IyXWu9JEBOiS2g/viewform.

Продолжается 
масштабная борьба 
с амброзией
Злостный карантинный сор-
няк амброзия полыннолистная 
не только превращает плодо-
родные земли в пустыри — ее 
пыльца и выделяемые эфирные 
масла вызывают у человека 
сильнейшую аллергию, вос-
паление слизистых оболочек, 
сильные головные боли и повы-
шение артериального давления. 
Ежегодно в период цветения 
амброзии у симферопольцев 
наблюдаются массовые аллер-
гические реакции, а также обо-
стрения бронхиальной астмы.

Родина амброзии полыннолист-
ной — Америка, но природнокли-
матические условия юга России, как 
оказалось, ей вполне подходят. На 
родине у амброзии имеется доста-
точно много естественных врагов 
(насекомых и растений), которые 
природным путем сдерживают ее 
рост и размножение, в то время как 
на территории Крыма для амброзии 
естественных препятствий, к сожа-
лению, нет.

Растения амброзии имеют очень 
активный рост и склонны перено-
сить любые неблагоприятные усло-
вия внешней среды, агрессивны по 
отношению к окружающим расте-
ниям. Амброзия растет практиче-
ски везде: на песчаных, каменистых, 
бесплодных и даже на засоленных 
землях, иссушая и истощая любые 
почвы, делая их непригодными для 
роста других растений.

Этот карантинный сорняк несет 
опасность не только землям сель-
хозназначения — семена с ветром, 
водой, почвой, органическими 
удобрениями попадают на дачные 
участки симферопольцев, огороды, 
городские газоны, пришкольные зе-
леные участки и парки, формируя но-
вые очаги. Всего растение амброзии 
полыннолистной, в зависимости от 
размера, дает от 50 до 80 тыс. семян, 
не теряющих всхожесть до 40 лет. 
Такая плодовитость и высокая устой-
чивость амброзии полыннолистной 
к природным условиям является ос-
новной причиной занесения ее в спи-
сок карантинных растений, несущих 
биологическую угрозу земельным 
угодьям Российской Федерации.

Сорняк при благоприятных клима-
тических условиях достигает разме-
ров 180250 см в высоту. Амброзия 
полыннолистная имеет хорошо раз-
витую корневую систему и основной 
стержневой корень, который углуб
ляется под землю на 34 метра.

Для минимизации вреда, который 
несет амброзия, симферопольцам 
необходимо объединить усилия по 
её уничтожению.

Призываем руководителей сим-
феропольских предприятий и орга-
низаций, застройщиков крымской 
столицы, землепользователей и зем-
левладельцев, жителей частного сек-
тора не оставаться равнодушными 
к защите земель муниципалитета. Ре-
гулярные мероприятия по уничтоже-
нию амброзии необходимо проводить 
в течении всего периода вегетации.

Есть несколько популярных ва
риантов удаления амброзии.

1. Вырывание. Если вы хотите вы-
рвать растение, то обязательно выры-
вайте с корнем. Учитывайте также, 
что оставшиеся отростки станут при-
чиной появления новых растений. 
Данный метод поможет избавиться 
от амброзии на начальном этапе ее 
размножения.

2. Скашивание. Этот способ эф-
фективен в период бутонизации, 
так как в период вегетации сорняк 
даст много молодых побегов после 
скашивания. Чтобы растение не за-
плодоносило, рекомендуется косить 
его не один, а 35 раз за сезон.

3. Вытеснение амброзии. Некото-
рые учёные рекомендуют бороться 
с амброзией методом вытеснения 
другими растениями — искусствен-
ное залужение. Для такой борьбы 
с сорняком подойдут газонные травы 
и многолетники. Порей, овсяница, 
люцерна — эти и другие растения 
можно высаживать на территори-
ях, подверженных произрастанию 
амброзии. Через какоето время они 
хорошо разрастутся и смогут пода-
вить сорняк.

О всех случаях выявления очагов 
произрастания сорной растительно-
сти вы можете сообщить по телефону 
1563 (единая дежурнодиспетчер-
ская служба города Симферополя).

Александр НОВИКОВ

Общество с ограниченной ответственно-
стью «Топливно-энергетический комплекс 
«Современник», ОГРН 1149102024610, ИНН 
9102016616, место нахождения: 295494 Ре-
спублика Крым, г. Симферополь, пгт Комсо-
мольское, ул. Монтажная, д. 6-А ИНФОРМИ-
РУЕТ ОБ УТЕРЕ ПОДЛИННИКА ДОГОВОРА 
АРЕНДЫ земельной участка от 06.08.2002 г, 
удостоверенного частным нотариусом Ял-
тинского городского округа Темчиной Н. А., 
реестровый номер 4278, заключенного в от-
ношении земельного участка, расположен-
ного по адресу: г. Ялта, пгт Никита, автодо-
рога Симферополь — Севастополь (в районе 
конечной остановки троллейбуса № 2).
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ОБЩЕСТВО
Библиотека — это хра-
нилище знаний. Именно 
там можно найти книги, 
которые хранят в себе 
историю прошлых ве-
ков, старые газеты 
и журналы, публиковав-
шие новости и темати-
ческие статьи, сборники 
рассказов и стихотво-
рений. И сегодня кто-
то может сказать, что 
ходить в библиотеку нет 
необходимости, так как 
вся нужная информация 
есть в интернете. Но это 
не так. Ведь только 
в книге можно прочесть 
достоверные сведения, 
и только в библиотеке 
можно проникнуться 
той самой невероятной 
атмосферой, где в тиши-
не и без лишней суеты 
можно сесть в удобное 
кресло, взять книгу и «с 
головой» погрузиться 
в мир фантазий. Подроб-
нее об этом корреспон-
денту газеты «Южная 
cтолица Крым» согласи-
лась рассказать заведу-
ющая читальным залом 
ЦГБ им. А. С. Пушкина 
Елена Плахоцкая.

— Расскажите в целом 
о работе библиотеки 
для взрослых?

— Библиотекари проводят 
огромную работу. Мы орга-
низовываем мероприятия 
по различным тематикам, 
например, краеведческого 
содержания — проводим 
творческие встречи и пре-
зентации книг крымских 
авторов. Недавно у нас была 
презентация книги Вячесла-
ва Боброва «С Россией бьет-
ся сердце Крыма». Многие 
наши авторы заинтересова-
ны в том, чтобы проводить 
встречи с читателями, ког-
да выходит их новая кни-
га, и мы помогаем им в ор-
ганизации таких встреч. 
Говоря о патриотических 
направлениях, нужно отме-
тить, что недавно у нас было 
мероприятие, посвященное 
Дню Российского флага. Что 
насчет простых будней — 
наша работа заключается 
в обслуживании читателей. 

Так как книги у нас на дом 
не выдаются, люди приходят 
сюда, просматривают перио
дику, новые поступления 
или просят нас найти какие 
то определенные издания, 
а мы помогаем им в поиске. 
Мне бы также хотелось по-
благодарить сотрудников 
читального зала — Елену 
Попову, Елену Муравьеву, 
Анну Могиленец и Светла-
ну Красильникову, ведь мы 
работаем в команде, а от ко-
манды, как известно, очень 
многое зависит.
— Как вы считаете, 
насколько популярны 
библиотеки в современ-
ном мире?

— Я думаю, что библиоте-
ки всегда будут популярны 
и не потеряют свою значи-
мость, потому что библиоте-
ка — это, всетаки, хранили-
ще мудрости. Я думаю, что 
проблема в том, что люди, 
возможно, стали меньше 
читать. И может показаться, 

что гаджеты могут заменить 
библиотеки, но это далеко 
не так. Я думаю, что книга 
всегда будет вечной в отли-
чие от интернета.
— Сотрудничает ли биб-
лиотека им. А. Пушкина 
с какими-то культурны-
ми клубами?

— У нас в читальном зале 
есть 4 клуба — Крымский 
культурный клуб «45 Мери-
диан», литературный клуб 
«Вдохновение», клуб памя-
ти Владимира Высоцкого 
и объе динение любителей 
японской культуры и ани-
мации «Дети Неба». Вместе 
с Крымским культурным 
клубом «45 Меридиан» 
ежемесячно мы проводим 
встречи. Следующая, кстати, 
планируется уже в сентябре, 
она будет посвящена памяти 
Владимира Терехова.
— Какие мероприятия 
проводятся в библиотеке?

— За это полугодие мы про-
вели огромное количество 

мероприятий, в основном 
краеведческого содержа-
ния, работали с крымски-
ми авторами. В рамках Дня 
славянской письменности 
мы провели встречу с Ва-
лерием Митрохиным, где 
он презентовал свою новую 
книгу. В сентябре планируем 
провести еще одну встречу 
с ним, так как недавно у него 
вышла еще одна книга «Ве-
ликий Посох».

Вообще, наши мероприя
тия больше направлены 
на студенческую аудиторию. 
Мы проводим очень много 
экскурсий, общаемся на раз-
ные темы. И так как этот год 
объявлен «Годом театра», то, 
естественно, большинство 
мероприятий посвящены 
данной теме.

Также, ежемесячно мы 
проводим художественные 
выставки наших крымских 
художников. Там представ-
лены работы художников 
из разных уголков Крыма. 
Есть также не только автор-
ские выставки, но и коллек-
тивные, в рамках которых 
не один, а несколько талант-
ливых людей могут принести 
свои работы и экспонировать 
их на протяжении месяца, 
показывая картины гостям 
библиотеки.

Бывают у нас и еще та-
кие интересные мероприя-
тия, которые мы проводим 
и на улице. Например, в этом 
году у нас было такое меро-
приятие, в рамках которого 
каждый мог подойти к ми-
крофону и прочитать любое 
стихотворение великого поэ-
та Александра Пушкина.

Еще стоит отметить, что 
наши сотрудники активно 
участвуют во Всероссийских 
акциях. В этом году в апре-
ле в рамках акции «Библио
ночь», которая проходила 
под лозунгом «Весь мир — 
театр», мы организовали 
встречу с талантливыми 
людьми — художниками, по-
этами, прозаиками Крыма, 
и каждый из них рассказал 
о своем творчестве нашим 
гостям.
— Могут ли жители и го-
сти города присутство-
вать на мероприятиях 
в библиотеке?

— Мы анонсируем наши 
мероприятия на различных 
сайтах — на нашем сайте 
ЦБС, в социальных сетях 
и на сайте «45 Меридиана». 
То есть наши мероприятия 
предназначены для широко-
го круга читателей. Так как 
у нас взрослая библиотека, 
то мы и заинтересованы 
во взрослой аудитории. Так-
же, на протяжении всего года 
мы работаем с учебными 
заведениями, приглашаем 
студентов. Так что каждый 
желающий может прийти, 
поучаствовать и даже высту-
пить на мероприятии.

— То есть любой чело-
век, желающий поде-
литься с другими своим 
творчеством, может 
прийти и поучаствовать 
в мероприятии?

—  Аб с о л ю т н о  в е р н о . 
Ну а если он желает высту-
пить, но в ближайшее время 
нет мероприятия, которое 
подходит для его выступле-
ния, то мы можем пригла-
сить его присоединиться 
к «45 Меридиану», который 
функционирует на базе на-
шей библиотеки.
— В чем особенность 
библиотеки им. А. Пуш-
кина?

— У нашей библиотеки есть 
фишка — уже в 4й раз в этом 
году мы проводили конфе-
ренцию, посвященную твор-
честву Александра Пушкина. 
Интересно, что в конференции 
участвуют не только наши 
симферопольские авторы, 
но и приезжают, например, 
люди из Москвы. В этом году 
мы проводили конференцию 
на тему «Муза Пушкина». 
Также стоит отметить, что 
на наши конференции всег-
да приходят представители 
Управления культуры Адми-
нистрации города Симферопо-
ля со вступительным словом. 
Эти конференции мы прово-
дим в рамках международного 
фестиваля «Великое русское 
слово», и в рамках реализации 
нашего проекта «Единое Пуш-
кинское Крымское простран-
ство». Реализуя этот проект, 
мы проводим памятные ме-
роприятия — День рождения 
Александра Пушкина, День 
памяти Александра Пушкина 
и Крымская весна, где у нас 
участвуют молодые авторы.

Стоит также отметить, что 
у нашей библиотеки есть 
литературная Пушкинская 
премия. В 2009 году она 
была утверждена под патро-
натом Управления культу-
ры и культурного наследия 
 Администрации города Сим-
ферополя. В этом году лауре-
атом Пушкинской премии 
в номинации «Поэзия» стала 
Наталья Наумова из Бахчи-
сарая, а в номинации «Про-
за» — Людмила Татьяненко 
из Симферополя. И в специа
льной номинации «За вер-
ность традициям русской 
классической литературы» 
был отмечен Сергей Овче-
ренко из Евпатории.
— Есть ли у библиотеки 
сейчас какие-то трудно-
сти, которые еще пред-
стоит решить?

— Самая главная трудность 
сейчас для нашей библиоте-
ки — это отсутствие ремонта. 
На наши мероприятия часто 
приходит огромное количе-
ство людей, и для того, чтобы 
им было комфортно прово-
дить здесь время, ремонт — 
необходим.

Карина БОЧАРОВА

Храм мудрости


